Le Servant

par Carlo Vivari

Benjamin est un tout jeune homme aux allures androgynes. Mais il s’intéresse exclusivement aux femmes, et se tient toujours prêt à faire leurs quatre voluptés. Et les femmes, en retour, c’est fou ce qu’elles s’intéressent à lui. Benjamin, bien sûr, leur plaît quand il s’habille en garçon, mais il leur plaît tout autant quand il se travestit en fille. Et quand son sexe est indécidable, alors là, il devient carrément irrésistible. Sa proie préférée, c’est la cougar, femme d’âge mûr, à la libido bouillonnante, qui recherche le fruit vert sous tous ses aspects. Avec lui, ces fauves femelles auront de quoi combler tous leurs appétits…

« Sexe douteux, grâce certaine. »

T. Gautier

« Chevalier servant :

celui qui rend des soins assidus à une femme.

Servant d’autel : enfant de chæur »

Le Robert

CHAPITRE PREMIER

Le week-end venait de commencer. Le soleil de midi traversait les rideaux de la chambre d’amis. Au fond du grand lit, Benjamin dormait, allongé sur le ventre. Un bras gracile débordait du drap. Un paquet de boucles noires couvrait la nuque mince. Les maîtresses des lieux, l’une blonde, l’autre brune, circulaient dans la pièce en parlant bas.

— On a rendez-vous en début d’après-midi chez notre cliente de la rue du Bac, fit Pascale, qui tenait un bol de café chaud. Il faut qu’il se secoue !

Elles sortaient de la douche, qu’elles avaient prise ensemble comme chaque matin. Leurs cheveux mouillés, ramenés en arrière, couvraient le col de leur peignoir de bain. Aline s’essuyait le visage avec une serviette-éponge.

— On l’a encore poussé à bout, hier soir. Il récupère. Il n’a que seize ans, n’oublie pas.

Pascale s’assit au bord du lit, se tourna vers le corps endormi. Elle tira la couverture, mit à l’air des fesses nues, aux chairs délicates, que barraient de minces lignes rouges.

— Oh, je ne risque pas d’oublier. Combien de femmes lui envient son petit cul d’androgyne ! Surtout, zébré comme ça !

Elle se pencha sur le fessier du garçon, posa sa bouche au sommet de la raie, la parcourut jusqu’en bas. Au passage, elle souffla doucement sur l’anus. Elle pouffa.

— Je ne me souvenais plus qu’on lui avait fardé son petit trou, hier soir.

— On avait pas mal bu, il faut dire.

Benjamin grogna, se retourna sur le dos, sans se réveiller. Le sexe apparut. L’épilation du pubis faisait paraître encore plus longue, plus mince, la tige au repos sur les couilles, lisses aussi. Aline s’approcha du pied du lit.

Les amies s’absorbaient dans la contemplation des traits fins, des joues imberbes, des boucles, qui faisaient hésiter sur l’âge et sur le sexe de Benjamin. D’autant que ses lèvres portaient des traces de fard à demi effacées par le frottement sur la taie d’oreiller.

Aline reprit :

— Non seulement les femmes lui envient son cul, mais elles ont envie de sa queue !

— J’ai froid !

Le garçon émergeait du sommeil. Il ramena la couverture sur sa nudité, se redressa contre les oreillers. Aussitôt, Pascale lui mit la main sur l’épaule, approcha le bol de café incliné de sa bouche entrouverte. Docile, mais prenant son temps, il avalait une gorgée après l’autre. Pascale lui caressait les cheveux d’un geste maternel. Il fermait les yeux comme s’il était sur le point de se rendormir. Aline le rappela à l’ordre :

— Benjamin, il est midi passé, je te rappelle qu’on a rendez-vous !

Pascale ajouta :

— Oui, elle a raison ! Dépêche-toi, on va te préparer.

Il gémit en signe de protestation. Pascale, souriante, le menaçait de sa main levée.

— On obéit, sinon panpan !

Il émit un soupir excédé, rouvrit les yeux, vida le bol que la blonde lui tendait. Bientôt, il quitta le lit, se dirigea vers la salle d’eau. Elles l’y suivirent. Il se posta devant la cuvette. Tout le temps qu’il vida sa vessie en orientant son sexe de la main, elles restèrent à l’observer. Il bandait à moitié en finissant.

— Dommage, on n’a pas le temps de s’amuser, fit la blonde.

Déjà, la brune poussait le garçon par les épaules.

— Allez, sous l’eau !

Elles retirèrent leur peignoir pour l’accompagner dans le carré de la douche. En le savonnant, le rinçant, le bichonnant, elles le frôlaient de leurs seins et de leurs fesses. Il bandait franchement à présent. Pascale lui serra le pénis un instant.

— Il va falloir rentrer tout ça : on va te mettre en fille pour aller chez Odette. On ira en métro...

Il se contenta de battre des cils en signe d’assentiment. Aline ajouta :

— Tu adores t’exhiber en public. Tu as toujours du succès. Les hommes te regardent davantage que nous.

Il répliqua qu’il voulait bien les suivre habillé en garçon. Aline gloussa :

— Oui, mais là, ce sont les filles qui te draguent. Tu n’es pas sortable !

Elles l’installèrent devant le miroir en pied de la salle de bains, le coiffèrent, le maquillèrent, lui passèrent un ensemble jean : jupe et blouson blancs. Un chemisier de soie rouge, flottant, dissimulait l’absence de seins. Sur ses hauts talons, Benjamin, très à l’aise, dominait ses complices.

Dans le métro, les passagers n’avaient d’yeux que pour lui. Et quelques femmes aussi. Pourtant, Aline et Pascale, qui n’avaient pas atteint la quarantaine, étaient tout sauf des laiderons.

CHAPITRE II

Odette, la cliente de la rue du Bac, avait, elle, largement dépassé la quarantaine. La direction d’une importante entreprise de transport lui assurait un niveau de vie confortable dans l’un des plus beaux quartiers de Paris. Elle n’avait encore jamais rencontré Benjamin. Malgré son habitude des rituels pervers, elle demeura saisie en ouvrant sa porte. Quelques jours auparavant, Aline lui avait longuement parlé de leur protégé au téléphone. Odette connaissait donc le sexe de l’invité. Pourtant, elle balbutia :

— Bonjour mesdames... et demoiselle...

Bisexuelle, elle se montra tout de suite fortement troublée par les allures ambiguës de Benjamin. Elle le désirait deux fois : en tant que garçon et en tant que fille. Le nouveau venu, lui, observait la maîtresse de maison d’un œil impassible. Plutôt petite, carrée de silhouette, avec des traits agréables mais durs, des cheveux courts qui accentuaient le volume des mâchoires, l’hôtesse était habillée « viril » : pantalon, T-shirt, boots, le tout de cuir noir.

Chez Odette, les « séances spéciales » se passaient dans la salle de bains : la pièce la plus facile à nettoyer. Elle précéda les visiteurs dans les couloirs de son immense appartement. Dans la salle de bains, vaste aussi, pendant qu’Aline et Pascale déshabillaient Benjamin, Odette s’isolait derrière le rideau de la douche.

Bientôt, elle réapparut nue. Le bas de son ventre épilé s’ornait d’un pénis postiche de chien, rouge comme un piment, effilé de même, très agressif d’allure. Le gode adhérait à la motte rebondie, toute moite, à l’aide d’une forte ventouse transparente. Odette fixait Benjamin dans les yeux en manipulant son outil comme un homme fier d’être bien « membré ». Elle paraissait inviter le garçon et le menacer à la fois. Entre les mains de « ses » femmes qui achevaient de le mettre nu devant les miroirs, Benjamin manifestait de l’émotion : lui, qui s’était montré parfaitement calme jusque-là, avait du mal à respirer. Il ne quittait pas des yeux la pine écarlate qu’exhibait la maîtresse des lieux. Il murmura :

— C’est la première fois que je vois une femme avec un sexe de chien. C’est très allongé...

Pascale lui caressa les fesses du plat de la main en en accentuant les courbes.

— Tu n’as pas peur, tout de même.

— Non, mais...

Par curiosité, Pascale glissa un doigt entre les fesses du garçon. Elle atteignit l’anus. Elle constata que l’orifice palpitait.

— Je vois... dit-elle. Ça te fait de l’effet.

Elle titillait la rondelle sensible, qui réagissait en s’entrouvrant. Quand elle y enfonça le doigt, Benjamin se pencha pour faciliter l’introduction. Pascale, lui massant l’anus de son majeur qu’elle venait d’enduire de vaseline, lui chuchota :

— Tu vas voir, vous allez bien vous amuser.

De son côté, Aline manipulait le pénis du garçon, qui prenait de la consistance. Tout en tripotant son obscène piment, Odette se laissa tomber à quatre pattes sur le carrelage. Ses seins étaient si fermes qu’ils pendaient sous elle sans se balancer. Elle se dirigea vers un coin très encaissé, que formaient deux murs carrelés. Là, elle leva la patte comme un chien. Elle attendait... Aline et Pascale pesèrent sur les épaules de Benjamin pour qu’il réponde à l’invitation. Il se retrouva à quatre pattes. Pascale lui donna un coup de pied aux fesses.

— Allez, Médor, va rejoindre le chien de la maison !

Benjamin se dirigea à son tour vers le coin carrelé. Odette, qui avait une grande habitude de l’exercice, ouvrit sa fente à deux doigts en fourchette, orienta son méat urinaire. Aussitôt, sa pisse gicla contre la base de la verge rouge, descendit tout du long jusqu’au gland, arrosa le mur à grands jets. L’illusion était parfaite. Aline se tourna vers sa copine.

— Elle m’excite, cette salope... pas toi ?

— Moi, c’est simple, elle me donne chaud partout...

Pascale ouvrit sa robe, la fit glisser le long de ses jambes. Aline l’imita.

Odette finissait de vider sa vessie contre le coin du mur. Son visage était devenu très rouge. Comme Benjamin, elle avait du mal à respirer. Entre ses doigts crispés, son clitoris dépassait des bords de sa fente. Elle articula d’une voix rauque :

— Renifle-moi le cul, comme un vrai chien... et lèche-le aussi !

Benjamin obéit sur-le-champ, comme s’il n’attendait qu’un ordre. Il plongea son fin visage fardé entre les fesses de l’hôtesse, massives, presque carrées. Il inspirait à grand bruit, les narines frémissantes au bord de l’anus qui s’entrouvrait. Quand il y mit la langue, l’orifice s’ouvrit plus largement. Odette gémissait en se branlant et en lâchant ses derniers jets de pisse, spasmodiques comme ceux d’une éjaculation. Bientôt, elle gronda :

— Arrête, sinon je vais jouir !

Docile, Benjamin retira sa langue. Odette se remit à quatre pattes, s’éloigna du mur, contourna l’homme-chien qui demeurait immobile. Les yeux de la femme luisaient : elle venait d’apercevoir les rayures rouges qui zébraient le fessier du garçon. Elle les parcourut du doigt l’une après l’autre. Elle était si excitée qu’elle ne s’attarda pas davantage. Elle grimpa sur le dos creusé de Benjamin, sa longue pine rouge à la main. Elle introduisit le gland dans l’anus lubrifié. Elle grognait d’excitation comme un vrai chien, en agitant l’arrière-train. Quand le piment s’enfonça dans son cul, Benjamin poussa un léger cri, mais son plaisir perçait déjà :

— Arrêtez ! Ça va profond !

Elle répondit d’une voix rauque :

— Tu la sens, hein ? Elle t’encule à fond !

Passant la main sous le ventre du garçon, elle s’empara de sa queue.

— Elle est bien dure, la tienne aussi... et presque aussi longue que la mienne !

Déchaînés, ils gémissaient en agitant le bassin. Benjamin était sur le point d’éjaculer dans la main d’Odette, quand elle le lâcha. Elle revint devant lui en rampant comme une chienne en chaleur. Elle haletait.

— A ton tour, grimpe-moi... je veux la sentir !

Il l’enfourcha, poussa son gland dans le vagin qui ruisselait. Elle cria de bonheur :

— C’est bon ! Mets-la-moi profond, grand chien !

Benjamin était aussi à l’aise en prenant Odette en levrette qu’en se faisant sodomiser par elle. La tenant par les hanches, il faisait coulisser son sexe du gland aux couilles avec la régularité d’un piston. Elle poussait des plaintes déchirantes en se projetant en arrière pour s’empaler.

Aline et Pascale se joignirent à la fête. La brune se plaça dans le dos de leur jeune protégé. Refermant son poing sur sa fente, elle dégagea son pouce raidi. Quand l’ongle verni de rouge de sa protectrice s’enfonça dans son cul, Benjamin poussa un bref hurlement, puis il accéléra le rythme de ses va-et-vient dans la vulve de la chienne qui faisait le dos rond sous lui.

Pascale entra dans la danse à son tour. La machine infernale s’emballait. Ce n’était que cris, écoulements, tressautements. Au comble de la jouissance, Odette sanglotait en pissant sous elle. Bientôt, elle s’écroula sur le sol.

On la porta sous la douche. On la savonna, la rinça, la sécha... Elle avait encore envie de jouir. Pascale la branla dans le drap de bain. Pendant ce temps, Aline se dévouait pour éponger la pisse répandue partout sur les murs et le sol.

Enfin, on coucha la cliente dans sa chambre. En regagnant la sortie, Pascale ramassa au passage, sur un meuble, une enveloppe toute préparée, remplie de billets de banque.

Les trois complices, fatigués par la séance, renoncèrent au métro. Ils prirent le chemin de la station de taxis du quartier, s’entassèrent sur la banquette arrière d’une Mercedes.

— A la maison, chauffeur !

CHAPITRE III

Dans l’immeuble d’Aline et Pascale, rue Gracieuse, dans le Ve arrondissement, habitait une jeune fille d’une vingtaine d’années, Huguette, qui vivait de leçons de piano. Grands cheveux blonds répandus en désordre sur une robe de velours noir à petit col, yeux profonds sous de lourdes paupières, Huguette avait le physique romantique de l’emploi. Avec des seins et des fesses, lourds eux aussi, et d’une fermeté exemplaire, ce qui ne gâtait rien. Elle recevait quelques élèves dans sa chambre de bonne, au septième, sous les toits, où elle avait réussi à faire hisser un piano droit, mais la plupart de ses cours, elle les donnait à domicile.

Désireuses de développer les capacités de leur protégé, Aline et Pascale engagèrent Huguette à lui donner des leçons. Benjamin apprenait vite. Bientôt, il sut interpréter des morceaux prestigieux par cœur. Les deux « marraines-dresseuses » du jeune homme étaient fières de lui. Négligeant la télévision et les DVD, on passait des soirées à boire et à fumer en écoutant Benjamin au piano. L’une ou l’autre des dames, de temps à autre, l’ivresse aidant, ne se privait pas d’aller sucer l’artiste à son clavier. Parfois, à deux, telles des bacchantes, elles déshabillaient le garçon, pour le « violer » sur son tabouret de velours rouge.

Bientôt, à leur grand amusement, les maîtresses des lieux remarquèrent que la jeune Huguette était tombée raide amoureuse de Benjamin. Elle désirait le recevoir, la nuit, dans sa chambre de bonne. En soumis bien élevé, le garçon demanda la permission à ses protectrices. Bien entendu, elles refusèrent de laisser s’envoler leur oiseau vers le septième étage de l’immeuble ; elles n’avaient rien à y faire et n’étaient d’ailleurs pas invitées.

En revanche, elles autorisèrent Benjamin à recevoir sans limite sa prof de piano dans sa chambre, qui était la chambre d’amis de l’appartement – équipée de spots lumineux, miroirs sans tain, micros et autres caméras... Mis au courant du projet, Benjamin, qui était tout sauf amoureux d’Huguette, accepta. Cynique à ce point, à seize ans à peine ? Certes, avec la mère qu’il avait eue : une perverse raffinée, qui avait fait toute son éducation, et qui pour l’heure exerçait ses talents en Australie, d’où elle espérait rapporter le pactole. Pour parfaire le dressage de son petit chéri, elle l’avait confié à un couple de copines sûres, aussi salopes qu’elle-même.

La nuit de la première visite d’Huguette chez Benjamin, les copines en question se trouvaient aux premières loges. La chambre du garçon était éclairée comme une salle d’opération. Installées dans des fauteuils, de l’autre côté d’un large miroir – en pied et sans tain – elles avaient une vue directe sur le lit. Benjamin avait promis de donner Huguette en spectacle. Il tint parole dès le début de la scène. Quand la jeune pianiste se glissa dans la chambre d’amis, elle se blottit dans les bras du garçon pour échanger un long baiser sur la bouche.

Insidieusement, Benjamin amena la visiteuse vers le miroir. Sans méfiance, elle s’y adossa, éclairée comme en plein jour. Et même, l’impudent, penchant la tête de côté, réussit à dégager de la chevelure féminine son œil grand ouvert, au regard froid, qu’il dirigea vers ses complices voyeuses.

Sans cesser d’embrasser la fille contre le miroir, il lui soulevait petit à petit la robe. A quelques centimètres, Aline et Pascale suivaient l’apparition des cuisses. Elles échangeaient des réflexions à mi-voix :

— Charnues, hein...

— De vrais jambons...

En prévision de sa soirée, Huguette avait négligé d’enfiler une culotte. Son fessier apparut bientôt, plaqué au miroir, lourd, cambré, coupé par une raie mince comme le dos d’un couteau... Déjà, ce petit salaud de Benjamin ouvrait la croupe de la visiteuse à deux mains. Huguette, tourneboulée, se laissait faire. Comment aurait-elle pu imaginer que deux paires d’yeux suivaient de près le déroulement des opérations ! Avançant ses doigts au creux de l’entrefesse de la visiteuse, Benjamin tira fort de part et d’autre. Les deux copines, de l’autre côté du miroir, n’en pouvaient plus. Et en sus de l’image, elles avaient le son. Un peu inquiète, Huguette demandait de sa voix de petite fille :

— Tu veux faire l’amour ici ? Comme ça ? Debout ?

— Oui, j’ai trop envie... Je ne peux plus attendre !

Flattée, elle se plaqua plus étroitement contre lui. Fléchissant les genoux, il lui passait déjà son sexe sous la fourche. Il limait la fente tout du long. Elle gémissait de plus en plus haut :

— C’est vrai que... c’est bon comme ça... je sens que je m’ouvre... que je mouille...

Elle prit une voix aiguë pour ajouter :

— Que tu vas me pénétrer !

En plus, elle lui indiquait la marche à suivre ! Lui soulevant la cuisse par-dessous, à pleine main, il fit pointer le bout de sa queue à l’entrée du vagin. Le gland trempait dans un jus débordant.

Pour ne rien perdre du spectacle, les deux voyeuses renoncèrent au confort de leur fauteuil. Elles s’allongèrent sur le dos par terre, le sommet du crâne contre la base du miroir sans tain. Les yeux dirigés vers le haut, elles voyaient tout en contre-plongée.

— On va changer de position ! annonça bientôt Benjamin, qui souhaitait varier les effets à l’intention de son public.

Il fit faire volte-face à Huguette, qui ne chercha pas à résister. Il la débarrassa de la sage petite robe noire à collerette. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge. Il est vrai qu’elle n’en avait pas besoin. Le visage contre le miroir, elle se retrouva face aux voyeuses, qui s’étaient dressées sur les genoux. Joue contre joue, elles examinaient le sexe de la fille dans ses plus infimes détails.

Le visage déformé par la jouissance, Huguette criait : en effet, avec des bruits mouillés, Benjamin la masturbait en faisant passer sa queue par-dessous. Bientôt, la visiteuse fut secouée par un violent orgasme. Prête à jouir aussi, Aline ne regrettait qu’une chose : ne pas avoir, en sus du son et de l’image, l’odeur de chatte en nage de la fille. Dès qu’Huguette serait partie, le lendemain, elle irait respirer les traces de mouille sur le miroir, dans les draps, sur le sexe même du garçon...

Pour finir en beauté, Benjamin ficha son gland dans l’anus de la pianiste. L’orifice était étroit : elle poussait des hurlements. Dès qu’il eut vidé ses couilles, le garçon se retira. Huguette s’effondra sur le sol.

De l’autre côté du miroir, les deux perverses, avec les mêmes gestes que pour monter des blancs en neige, se masturbaient comme des malades.

On en resta là pour cette fois. Les jambes d’Huguette ne la portaient plus. Benjamin la soutint jusqu’au lit. Il la coucha, la borda, éteignit les lumières, puis sortit de la chambre sans prendre la peine de se rhabiller. Il rejoignit ses marraines qui venaient de déboucher une bouteille de champagne de l’autre côté de la cloison.

— Que la fête continue !

CHAPITRE IV

Il y avait un côté rose dans la vie de Benjamin – et aussi un côté noir. Lequel procurait davantage de jouissance à l’intéressé ? Le noir probablement. Des séances dures qu’il était contraint d’endurer il sortait vidé, allégé, transformé. Il lui arrivait de dormir vingt-quatre heures d’affilée pour récupérer, et il fallait parfois une semaine pour que les traces de coups sur ses fesses disparaissent. Une fois l’épreuve surmontée, il avait l’impression de renaître... Alors qu’il lui arrivait de s’ennuyer, sans trop se l’avouer, en compagnie d’Huguette.

Cependant, comme il n’était pas un simple soumis, cela l’arrangeait d’utiliser les services de la pianiste amoureuse. Mais il jouissait davantage en se faisant manipuler par des maîtresses-femmes dans le genre de celle que ses protectrices nommaient Xavière. Une vraie peste. Benjamin était anxieux à l’idée de tomber entre les griffes de « la directrice ».

Cette Xavière, en effet, occupait un poste de direction dans une institution scolaire privée. Elle aurait apprécié son métier sans restriction si elle avait eu la possibilité de punir physiquement les élèves. Or, désormais, la loi interdisait les châtiments corporels même dans le secteur privé hors-contrat. Aussi, Xavière, pour éprouver les jouissances auxquelles elle était attachée comme à la prunelle de ses yeux, payait-elle de faux élèves qu’elle punissait à sa guise, à son domicile.

Elle habitait rue des Ecoles, dans le Ve, un appartement insonorisé, au sommet d’un immeuble haussmannien. C’était près de la rue Gracieuse. Aline, Pascale et Benjamin s’y rendirent à pied, un samedi en fin de matinée. Rue Monge, les passants se retournaient sur Benjamin, à cause de son visage fermé qu’encadraient les figures souriantes de ses protectrices, à cause surtout de sa tenue de collégien des années cinquante : pantalon de Tergal court sur le genou, brodequins, chaussettes montantes, col de chemise blanche débordant du pull-over au col en V.

Le garçon n’avait encore jamais eu affaire à Xavière, mais en avait longuement entendu parler. Sa mère aussi connaissait « la directrice ».

Une jeune bonne bien en chair, uniforme noir moulant garni d’un tablier blanc, vint ouvrir. Elle avait les larmes aux yeux, les joues rouges. Quand elle croisa le regard de Benjamin, elle baissa les yeux. Le garçon, très pâle, se tenait bien droit. En faisant des pieds et des mains, il aurait sans doute pu éviter de venir au rendez-vous, il ne l’avait pas fait. Il attendait quelque chose de la séance. Une révélation... sur lui-même peut-être.

La boniche, tête basse, précédait les visiteurs le long d’un couloir sombre. Elle cogna à une porte capitonnée qui portait une plaque de cuivre où était inscrit : « Bureau de Madame la Directrice ».

— Faites entrer ! lança une voix glaciale.

La bonne se sauva en rasant les murs. Pascale et Aline se saisirent chacune d’une oreille du garçon, puis poussèrent la porte du bureau.

— Madame la directrice, nous vous amenons un élément perturbateur.

Une longue dame brune se leva derrière un bureau monumental. Etait-elle belle ? Etait-elle laide ? Elle avait l’air d’une folle avec ses cheveux qui frisottaient autour de son visage allongé. Derrière ses lunettes à monture archaïque, ses yeux noirs fixaient le nouveau venu. Elle avait certainement moins de quarante ans, mais en paraissait cinquante. Sauf que la longue robe marron foncé qui la moulait de la tête aux pieds révélait un corps où les pleins et les déliés alternaient avec autant de grâce que de fermeté.

Ferme, certes, la directrice l’était. Elle s’avançait à grands pas vers Benjamin. Sur ses hauts talons, elle le dépassait.

— Qu’a-t-il fait ? demanda-t-elle d’une voix blanche sans cesser de le regarder dans les yeux.

— A la récréation, nous l’avons surpris occupé à montrer sa « petite bestiole » aux filles, répondirent les « surveillantes » sans cesser de pincer les oreilles écarlates du garçon.

Benjamin, qui connaissait son rôle par cœur, hurla :

— C’est elles qui m’ont demandé !

Xavière grinça :

— Et si elles t’avaient demandé de sauter par la fenêtre, tu l’aurais fait ?

Anéanti, le garçon ne répondit pas. La directrice croisa ses bras sous ses seins en proue.

— Ta petite bestiole, hein ? Sors-la, fais voir ce que tu faisais devant les filles ? Que je décide de ta punition !

Et comme, pétrifié, il ne bougeait pas, elle s’approcha tout près de lui. Une esquisse de sourire retroussait le coin de ses lèvres épaisses. Elle défit les boutons à l’ancienne de la braguette du pantalon court, enfourna la main, ramena le pénis recroquevillé à la lumière du jour.

— La voilà, la bestiole... morte de trouille, hein ?

Elle tira de sa manche une courte règle en fer de section carrée, l’appliqua sur la verge. Benjamin frissonna. La directrice ricana :

— C’est froid, le métal, hein ?

Le sexe de Benjamin se rétracta encore davantage. La minuscule bite ne payait pas de mine. Xavière la désignait d’un doigt méprisant :

— Sans poils, comme ça, on dirait une crevette décortiquée. C’est avec ça que tu comptais intéresser les filles ? Moi, si j’étais une jeune fille, elle ne m’intéresserait pas dans cet état !

Elle jouissait sans se cacher de l’extrême anxiété du garçon. Elle glissa la règle métallique sous la verge repliée. Elle soulevait le bout de chair inerte, le secouait. Et elle s’interrogeait à haute voix :

— Comment la ressusciter, la bébête apeurée ?

Elle la tapotait d’un bout à l’autre, à coups de règle, sans résultat.

— On va essayer autre chose. Mettez-le cul nu !

Les « surveillantes » cessèrent enfin de tirer les oreilles de Benjamin pour lui baisser son pantalon de collégien. La directrice passa derrière lui. Elle demeura en arrêt à la vue du fessier au galbe délicat, qu’elle découvrait. Hors du champ du regard de Benjamin, elle se laissait aller. Ses yeux flambaient derrière ses lunettes de nonne à monture de corne ; ses lèvres charnues s’entrouvraient. Elle murmura à l’oreille d’Aline :

— Merci de me l’avoir amené... si son « devant » a l’air nul, son derrière, lui, vaut sacrément le coup...

Elle éloigna le plus loin qu’elle put la main qui serrait la règle en fer, avant de la ramener à toute vitesse sur l’arrondi du petit cul. La règle s’encastra dans les chairs détendues, imprimant trois de ses arêtes dans la peau. Le garçon sauta en l’air en lançant un cri déchirant. Une ligne rouge coupait sa raie à angle droit. Il frottait la marque à pleine main en pleurnichant.

— J’ai mal ! C’est horrible !

La directrice lui tapa sur les doigts.

— Mains sur la tête ! Pas de simagrées !

Il obéit, croisant ses doigts dans ses cheveux. Elle lui appliqua encore deux ou trois coups très secs sur le cul, parallèlement au premier. Benjamin réagissait en pliant les genoux, rentrant les fesses, glapissant de douleur. La directrice jeta un coup d’œil devant, constata que le pénis ne bandait toujours pas.

— Bon, eh bien, les grands moyens ! annonça-t-elle en suçant le bout de sa règle, qu’elle enduisit abondamment de salive.

Se tenant bien droite dans le dos de Benjamin, elle lui enfonça le bout de la règle dans le cul.

— Penche-toi, je veux que ça pénètre ! Ne te crispe pas.

Le garçon obtempéra. Courbant le dos, il pressait ses genoux fléchis dans ses mains. La directrice fit signe aux « surveillantes ». Aline et Pascale savaient ce qu’elles avaient à faire. Elles roulèrent la robe brune jusqu’aux hanches de la directrice, où elles la nouèrent. La longue fente épilée apparut. Les petites lèvres dépassaient des grandes : Xavière était excitée. Elle plaça l’extrémité de la règle au sommet de sa fente, donna un coup de reins. La règle pénétra davantage dans l’anus.

— Comment est sa queue ? demanda-t-elle à voix basse à Aline.

La protectrice de Benjamin passa la tête de côté. Le pénis du garçon se dépliait en se gorgeant de sang. Aline en informa la directrice. D’un coup de reins, celle-ci enfonça encore davantage la règle dans l’anus ; l’orifice s’assouplissait.

— Tous les mêmes : il n’y a qu’un truc bien raide dans le cul pour leur faire raidir la queue !

En même temps, elle se masturbait à l’aide du bout de la règle introduit dans sa fente. Elle fit signe à Pascale de passer derrière elle. La blonde connaissait son rôle. A genoux dans le dos de la directrice, elle lui mit sa langue entre les fesses. L’autre poussa un râle de plaisir en agitant le bassin. Le mouvement de va-et-vient de ses reins faisait mouvoir la règle dans le cul de Benjamin. De temps à autre, elle reprenait la règle en main, lui imprimait un mouvement de rotation pour la visser dans l’orifice. Les angles de métal malmenaient la muqueuse sensible. Sur un geste de la directrice, Aline s’accroupit pour prendre la bite dans sa bouche. Le garçon, sucé et empalé en même temps, ne savait plus où donner de la tête.

— Ah, c’est trop là ! Arrêtez, ça devient...

Il était sur le point de tout lâcher dans la bouche d’Aline, quand la directrice fit signe de tout interrompre. Elle retira la règle de l’anus, et Aline recracha le pénis ; Benjamin grogna de déception. Les deux copines n’étaient pas surprises : on s’acheminait vers la fin du scénario mis au point par Xavière.

Pendant qu’Aline fermait les rideaux du bureau, éteignait les lampes, Pascale nouait un bandeau sur les yeux du garçon, lui attachait les poignets dans le dos. La pénombre régnait dans la pièce. Benjamin, lui, était plongé dans le noir complet. Xavière tenait beaucoup à ce qu’il ne voie pas la fin de la scène.

Elle avait l’air d’une folle. Après avoir remis la règle à Pascale, elle se débarrassa de sa robe, se jeta nue à quatre pattes sur le sol. Les bras allongés devant elle, le menton enfoui dans l’épaisseur du tapis, la croupe au plus haut, elle attendait en haletant comme une bête hors d’haleine. Aline lui introduisit une balle de tennis à moitié dégonflée dans la bouche pour l’empêcher de crier. Pascale lui enjamba le dos, tenant à la main, comme un thermomètre, la règle enduite de vaseline. Elle la lui enfonça dans le cul avec une facilité extrême, à une profondeur incroyable. Le cri de jouissance qui accompagna l’introduction fut absorbé par la balle de tennis.

Alors, Benjamin reçut l’ordre de s’agenouiller. Une main saisit sa queue, la dirigea vers le vagin de la directrice ; la tige disparut, avalée. Pendant que le garçon, le buste droit, les mains liées, demeurait immobile, la femme agitait follement le bassin. Elle grommelait derrière son « bâillon », mouillait en abondance sur le sexe du garçon...

A un moment, empalée jusqu’aux couilles, elle se figea, en mordant la balle à traverser le caoutchouc. Elle jouissait de toutes ses forces en urinant sur le tapis. Benjamin, sentant que c’était le moment, lâchait docilement son sperme.

Il ne restait plus qu’à éloigner le garçon tenu jusqu’au bout dans l’ignorance de l’identité de la jouisseuse. Dans la salle de bains attenante, Aline lui retira son bandeau, ses liens dans le dos, lui lava le sexe, l’aida à se rhabiller. Pour donner le change, elle fit même sa toilette intime devant lui. Pendant ce temps, Pascale remettait la directrice encore à demi morte entre les mains de sa bonne. Les engueulades ne tardèrent pas à reprendre...

Pascale, après avoir raflé une enveloppe gonflée de billets sur un meuble du corridor, rejoignit les deux autres sur le palier. Dans l’ascenseur, les deux amies questionnèrent Benjamin. Sourire en coin, il affirma que c’était, bien sûr, la directrice qu’il avait enfilée en levrette. Sinon, ajouta-t-il, à quoi bon tant de précautions ? Elles ne trouvèrent rien à répondre, sauf :

— Tu ne perds rien pour attendre !

CHAPITRE V

Embusquées derrière le miroir sans tain, les marraines de Benjamin assistaient régulièrement aux ébats de leur protégé avec la jeune prof de piano. Mais elles avaient envie de s’approcher davantage de la fille. Ce qui les excitait le plus chez Huguette : le contraste que formait sa curieuse voix haut perchée, au timbre véritablement cristallin, avec sa croupe de fille de ferme. Sans parler de ses seins qui, malgré leur lourdeur, tenaient tout seuls en l’air, ni de sa chatte fourrée de poils fauves.

Un effet de chaud-froid portait sur les nerfs des deux amies. La pianiste, avec sa chevelure et ses robes, se donnait des airs éthérés, mais au lit, il fallait la voir – et l’entendre ! – jouir de façon éhontée. Les parties de cul dans la chambre de Benjamin se déroulaient comme un rituel : dès la pénétration, Huguette commençait à se plaindre qu’elle n’en pouvait plus. Ensuite, ça allait crescendo jusqu’à la fin. Elle terminait chaque fois au bord de l’évanouissement. Dans ces moments, fini les inflexions infantiles : c’est avec des cris de gorge bien rauques qu’elle accueillait les coups de queue.

Changer les draps le matin, après le départ de la demoiselle, n’était pas une corvée pour les deux complices. Elles s’y roulaient nues sous l’œil étonné de Benjamin occupé à faire sa toilette dans la pièce voisine. A quatre pattes dans le lit chamboulé, elles reniflaient les taches de mouille qu’elles trouvaient. Puis elles en venaient à se flairer l’une l’autre comme des chiennes, avant d’inviter le garçon à les rejoindre. Dans le méli-mélo qui s’ensuivait, de bras, de jambes, de sexes, elles poussaient des cris en imitant la pianiste au paroxysme :

— Ah oui ! Oh là ! Ah, mon Dieu ! C’est trop ! Je deviens folle ! Tu me tues ! Non, pas ça ! Oui, là ! Seigneur, je vais jouir encore ! Encore !

A force de discuter du meilleur moyen d’approcher physiquement Huguette, les amies eurent l’idée d’inviter le jeune couple à dîner. Ce serait comme un repas de fiançailles. Sitôt mise au courant chez elle par Benjamin, Huguette, folle de joie, descendit de son septième étage pour faire la bise aux marraines de son bien-aimé. Celles-ci précisèrent que, naturellement, après le dîner, qui serait bien arrosé, les « fiancés » passeraient la nuit ensemble dans « leur » chambre de l’appartement.

Peu avant l’heure du repas, Benjamin monta voir où en était sa « promise ». Il la trouva enfilant une robe longue, très collet monté, par-dessus une culotte boxer et un soutien-gorge assorti. Il éclata de rire :

— Fais-moi le plaisir de jeter tout ça. C’est la fête, pas une vente de charité ! Nous te voulons sexy. Hyper-sexy !

Sur les conseils impérieux du fiancé, Huguette enfila une minijupe noire bien coupée. Pas de culotte, pas de soutien-gorge. Benjamin n’autorisa pas non plus les bas fumés, jarretelles, fards, parfums... Répétant les instructions qu’il avait reçues de ses protectrices, il affirma :

— Je te veux nue et crue !

Huguette se proposait de courir au coin de la rue acheter un bouquet de roses pour les marraines. Benjamin l’arrêta :

— C’est toi, le cadeau, ce soir ! Tu es très bien comme ça. Pas besoin de fleurs.

Par les deux épaules, il la poussa dans la cage de l’ascenseur.

Dans la salle à manger de l’appartement, Aline finissait de mettre le couvert. Une longue nappe blanche, qui descendait jusqu’au sol, couvrait la grande table. Aline, d’un ton désolé bien imité, annonça que son amie Pascale avait dû s’absenter. Elle se trouvait au chevet d’une vieille tante malade. Tant pis, on commencerait sans elle. Les fiancés prirent place, Huguette à la place d’honneur en bout de table. Aline apporta des huîtres et du muscadet frappé, qui descendait comme de l’eau, et qu’elle servait, à Huguette d’abord, à pleins verres comme de l’eau.

Bien entendu, Pascale ne se trouvait chez aucune tante. Dès sa majorité, elle avait rompu tout contact avec sa famille. Elle était tout bonnement cachée sous la table. Accroupie dans la pénombre, protégée par la grande nappe, armée d’une torche électrique, elle observait l’entrecuisse entrouvert de l’invitée dans l’écrin de la minijupe. Là, au moins, elle avait l’odeur de chatte, et même, en allongeant le bras – mais c’était trop dangereux – le toucher.

Au bout d’une demi-douzaine de fines de claire, et autant de verres de vin transparent, Huguette, entre deux fous rires, annonça qu’elle était « pompette ». Elle ajouta que c’était la première « cuite » de sa vie. Et aussi qu’elle n’en revenait pas de lâcher des gros mots comme si de rien n’était.

Elle se tourna vers Benjamin pour réclamer un baiser sur la bouche, puis elle ferma les yeux en penchant la tête en arrière, la nuque sur l’arête du dossier de sa chaise. Fin soûle, elle se retenait à deux mains au rebord de la table. Même le sourire idiot qui étirait ses lèvres lui allait bien. C’est ce que pensait Aline, en songeant que sa complice, sous la table, se rinçait l’œil de la bouche du bas : la seule, la vraie, l’obscène. A table, Huguette attendait toujours son baiser. Benjamin ne semblait pas pressé de se déranger pour le lui donner. Aline fit signe à son protégé de s’exécuter sans délai. Résigné, le garçon alla se planter près de la chaise de la fiancée. Inclinant mécaniquement le buste, il plaqua sa bouche sur la sienne. Aussitôt, Huguette écarta les mâchoires pour avaler la langue du garçon. Le baiser durait, durait... Chaque fois que Benjamin tentait de se retirer, la goule refusait de le lâcher.

Sous la table, Pascale, le visage entre les genoux de la fille, lui éclairait la chatte en plein. Elle constatait des changements à vue : la fente bâillait en mouillant dans la toison, ce qui les faisait friser les poils. Une odeur de marée se répandait, semblable à celle des huîtres ouvertes sur la table. Pascale, qui n’avait pas dîné, mourait d’envie de bouffer la grosse moule débordante de chairs juteuses qu’aucun miroir sans tain ne protégeait plus. Et plus le baiser se prolongeait en haut, et plus, en bas, la chatte béait, suintait...

Sans s’en rendre compte, Pascale rapprochait sa lampe toujours plus près, pour illuminer chaque détail du vagin grand ouvert. La loupe brûlante à l’extrémité de la torche électrique frôlait les poils, quand Benjamin réussit à interrompre le baiser. Huguette, alors, d’une voix sourde, se plaignit d’avoir trop chaud « sous la table ».

— Et ça me gratte...

Pascale eut juste le temps de retirer sa lampe et sa figure. Déjà, la main d’Huguette passait sous la nappe, puis sous la minijupe, avant de se glisser entre les cuisses. Les doigts plongeaient dans les poils, où les ongles grattaient avec des crissements d’insectes. Au tremblement nerveux qui agita les cuisses rebondies, Pascale comprit que la fiancée venait de s’offrir un orgasme en manière d’en-cas, et en attendant la suite.

A l’étage au-dessus, Aline déposait un grand plat de poisson sur la table. Pendant qu’elle garnissait les assiettes, remplissait les verres, Huguette, d’une voix émue, racontait sa pauvre vie solitaire sous les toits avant sa rencontre avec Benjamin. Aline, d’un ton bienveillant, lui demanda comment les choses se passaient pour elle sur le plan sexuel du temps qu’elle était encore célibataire. Huguette rougit jusqu’au blanc des yeux en répondant qu’elle « s’arrangeait toute seule ». Sous la table, à cet instant, dans le faisceau de la lampe, une lourde goutte, claire comme l’eau des huîtres, déborda du vagin, coula sur la robe, où elle forma une auréole.

A table, le silence s’installait, qu’Huguette, aussi soûle qu’on peut l’être, rompit d’un rire gêné. Elle se tourna vers Benjamin.

— C’est fini, maintenant, ces affreux souvenirs. J’ai un fiancé pour s’occuper de moi...

Son ton sucré agaçait les deux autres, qui échangeaient des regards excédés. Aline expédia le dessert, avant de proposer un jeu de devinettes, prélude probable à des jeux moins innocents. Elle expliqua les règles à Huguette :

— Quand on a deviné juste, on a le droit de faire ce qu’on veut aux autres.

Huguette répliqua par un ricanement salace.

— Ce qu’on veut, à qui on veut, c’est du joli !

Oubliée, la petite jeune fille bien élevée. Huguette, désormais ivre comme une grive, ne se cachait plus de ne penser qu’au sexe. Ses joues rougissaient, ses yeux devenaient flous, ses rires grinçaient. Aline suivait la métamorphose en cours. Les changements d’expression de l’invitée au-dessus de la table, pensait-elle, étaient intéressants, mais moins toutefois que les modifications de sa chatte au-dessous. Malheureusement, on ne pouvait avoir les deux dans le même champ de vision.

Elle posa à Benjamin une devinette, dont elle avait pris soin de lui donner la réponse avant le dîner :

— Quel est le comble du jardinier ?

Le garçon répondit du tac au tac :

— Se mettre tout nu devant ses tomates pour les faire rougir !

Aline applaudit la bonne réponse. Benjamin annonça qu’ayant gagné, il choisissait de passer sous la table pour offrir une « gâterie » à sa fiancée. Le sourire d’Huguette s’élargit, en même temps qu’elle écartait les cuisses en grand. Eclairant la chatte de la fille à bout portant, Pascale, pour calmer ses nerfs, se pistonnait la sienne avec un gode.

En se glissant sous la nappe, Benjamin ordonna à sa fiancée de bien fermer les yeux et de bien ouvrir les cuisses. Elle pouffa :

— Je suis au maximum de ce côté-là.

Benjamin retrouva Pascale sous la table. Ils chuchotèrent tout bas à propos de la marche à suivre. Dans le faisceau de la lampe, entre les cuisses écartées en compas, la figue éclatée d’Huguette relâchait ses sucs. Pascale présenta le bout de son gode devant l’ouverture du vagin. Sans fioritures, elle l’enfonça avec un bruit gras. L’invitée réagit en remontant brutalement ses genoux sous le plateau de la table et en poussant un râle de gorge. Docile, elle gardait les yeux fermés. D’ailleurs, Aline la surveillait... avec moins de vigilance depuis qu’elle se faisait branler par Benjamin accroupi à ses pieds. Pendant ce temps, Pascale s’occupait de la fiancée. Les genoux en appui contre le rebord de la table, la chaise en équilibre sur les pieds arrière, la nappe ramenée sous le menton, Huguette se laissait ramoner par, croyait-elle, le sexe de son fiancé. C’est à peine si, dans son ivresse de vin et de volupté, elle se demandait quelle posture acrobatique Benjamin avait bien pu adopter pour parvenir à la pénétrer, sans la toucher ni soulever la table. Jouissant à mordre la nappe, elle cessa de se poser des questions. D’autant que Pascale, sous la même nappe, osait lui prendre les seins, les secouer comme des cloches. Quand elle sentit qu’on lui mordait les bouts, Huguette poussa un grand cri, et sa chaise bascula en arrière.

La fiancée avait failli se rompre le cou. A moitié assommée, elle rouvrit les yeux en se relevant avec peine. La nappe s’étant rabattue d’elle-même, elle n’aperçut rien de ce qui se passait sous la table, mais dessus... elle voyait double. Le visage d’Aline, arborant une mine catastrophée, se tenait tourné vers elle. Et joue contre joue avec celui de sa protectrice, le visage de Benjamin aussi la fixait, l’air navré. On aurait pu croire l’impensable, à savoir qu’ils étaient assis l’un sur l’autre – la femme empalée sur le garçon.

Pendant qu’Huguette, effrayée par sa vision, se promettait de ne plus boire une goutte de vin, Pascale, comprenant le danger, volait au secours de ses complices. Pour détourner l’attention de l’invitée, elle tira sur la nappe pour faire tomber une assiette, des couverts, des verres... Huguette, par réflexe d’esclave, se laissa tomber à quatre pattes pour ramasser les morceaux. Les emmanchés en profitèrent pour se séparer d’urgence dans un grand bruit de baiser mouillé. Benjamin regagna promptement sa place à table, se servit un coup à boire. Aline lança à la fiancée :

— Laisse donc, chérie... C’est pas grave, on ramassera plus tard !

Huguette, qui avait du mal à tenir debout, réussit à remettre sa chaise d’aplomb, à s’y réinstaller. Aline et Benjamin, à présent chacun à sa place, lui souriaient d’un air bonasse. Elle s’adressa à son fiancé :

— J’ai eu une hallucination à cause du vin. Aline avait deux têtes : la sienne plus la tienne.

Comme il le faisait souvent en présence d’Huguette, le garçon grommela de façon presque inaudible :

— Sans parler de la tête de nœud.

Aline, qui avait entendu, éclata de rire. Huguette, toujours dans les vapeurs de vin, demanda de quoi il retournait. Benjamin, mentant effrontément, lui affirma qu’il venait encore de répondre juste à une devinette d’Aline. Et son choix, cette fois, consistait à observer sa fiancée se soulageant aux toilettes. Toute contente, elle répliqua :

— S’il n’y a que ça ! D’ailleurs, j’ai besoin d’y aller...

Elle quitta sa chaise. Comme elle tenait mal debout, Benjamin la soutint sous les bras. Ils quittèrent la pièce, s’engagèrent dans le couloir, atteignirent les toilettes. Le garçon laissa la porte ouverte pour renseigner les deux autres. Bientôt, le boucan de la cataracte d’Huguette se fit entendre jusque dans la salle à manger.

Comme prévu dans le scénario, Pascale, à ce moment, sortit de dessous la table pendant qu’Aline s’y glissait. On entendait qu’aux W.-C., la fiancée, qui avait fini de vider sa vessie, désirait prolonger les jeux sexuels. Le garçon lui rétorqua qu’ils avaient toute la nuit pour ça. Il tira la chasse, puis ramena la fille dans la salle à manger en la maintenant sous les aisselles.

Remarquant qu’à présent, Pascale occupait à table la place d’Aline, Huguette s’exclama :

— Ah, vous êtes là ?

Pascale répondit le plus tranquillement du monde :

— Oui, Aline est auprès d’une vieille tante malade. Elle nous rejoindra plus tard dans la soirée. Elle a prévenu de dîner sans elle.

Rassise sur sa chaise, Huguette, le regard vide, acquiesça :

— Oui, je sais, c’est ce qu’Aline m’a dit tout à l’heure.

Pascale conclut en dépliant une serviette à carreaux sur ses genoux :

— Donc, tout est en ordre.

Sous la table depuis une heure, elle mourait de faim et de soif. Comme si de rien n’était, elle remplit son assiette, son verre, joua des mâchoires, leva le coude... Benjamin lui souhaita bon appétit, avant de trinquer avec sa fiancée. Quand Pascale eut fini de dîner, elle adressa un signe discret à Benjamin. Le garçon invita Huguette toujours envapée à l’accompagner aux toilettes.

— Tu vas me la tenir, c’est plus agréable... lui susurra-t-il.

Elle acquiesça sans bien avoir compris de quoi il voulait parler, puis le suivit d’un pas mal assuré. Des bruits d’eau et des gloussements provenaient du petit coin au fond du couloir... Au bout d’un long moment, quand ils revinrent, Aline avait repris place à table face à Pascale. Huguette la salua, puis s’enquit de la santé de la vieille tante. Aline affirma que c’était à Pascale de savoir ça. D’un ton rogue, Pascale rétorqua que pas du tout, Aline devait être au courant. Comme le ton montait entre les deux complices, Benjamin proposa à sa fiancée de se retirer dans leur chambre. En quittant la salle à manger, Huguette laissa tomber d’un ton las qu’elle n’avait « rien compris au film ». Tout en la guidant le long du corridor, Benjamin lui passa la main dans le dos en tâchant de la rassurer : il n’y avait probablement rien à comprendre.

Dans la chambre, il alluma toutes les lumières, puis se déshabilla en faisant signe à Huguette d’en faire autant. Bras dessus, bras dessous, verre en main, les deux complices rejoignaient leur poste d’observation derrière le miroir sans tain.

— Que le spectacle commence !

CHAPITRE VI

Si Benjamin poursuivait sa relation avec Huguette, c’était pour disposer dans sa vie du point d’ancrage d’une personne « normale ». Agée de quatre ans de plus que lui, elle était comme une grande sœur incestueuse, qui remplaçait plus ou moins la mère partie au loin. L’amour que lui portait la prof de piano – d’animal domestique éperdu d’adoration – rassurait le garçon. Et sur le plan sexuel, avec elle, au moins, il pouvait tout se permettre. Elle ne savait pas dire non. Huguette était une personne absolument normale, avec laquelle Benjamin se plaisait à entretenir des rapports complètement anormaux. Elle l’équilibrait. Entre deux séances de « service spécial » éprouvantes chez des clientes exigeantes, la compagnie de son « amoureuse » le délassait.

Partir avec Huguette ? Echapper à sa vie d’esclave ? Impossible. Il entendait toujours les paroles que sa mère avait martelées le jour de son départ :

— Tu dois suivre une seule ligne de conduite : faire plaisir ! Tant pis si tu souffres. Tu y trouveras ton bénéfice... comme moi. Tu as bien compris : faire plaisir !

La reverrait-il un jour ? Il se sentait orphelin. Il était si jeune ! Et maquillé en fille, il paraissait plus jeune encore... Quant à son âge mental... « Je suis encore un bébé », se dit-il. Il marchait vite en descendant la rue Gay-Lussac. Il jeta un coup d’œil à sa montre. Il était dans les temps. Il accéléra : il fallait qu’il arrive en nage, comme un gamin pris en faute. Il tourna à gauche sur le boulevard Saint-Michel. En face de l’Ecole des mines, il tapa un code sous un porche en marbre sculpté. Il courut dans l’escalier tapissé de rouge, orné de baguettes de cuivre astiquées. Il pensa à ses vêtements : jean, T-shirt, blouson, baskets. La tenue des teenagers, c’était ce qu’il fallait à « la Marâtre », la cliente du jour.

Hors d’haleine, il atteignait le palier du cinquième étage, quand une porte s’ouvrit à la volée. Une brune épaisse, âgée d’une bonne quarantaine d’années, flottant dans une longue blouse de ménage, le fixait d’un air méchant.

— Alors, mon fils, te voilà ! C’est n’importe quoi !

Elle avait tout d’une concierge des années cinquante, et pourtant, se comportait en maîtresse de maison. Elle prit Benjamin aux cheveux, le tira à l’intérieur de l’appartement, claqua la porte d’entrée d’un coup de son pied lourdement chaussé.

— Tu as vu l’heure, petit con ? Non, mais des fois ! Tu crois que je vais t’attendre jusqu’à la saint-glinglin ?

Ils se trouvaient dans un grand salon presque vide : les meubles avaient été repoussés le long des murs, comme pour dégager une piste de danse, un soir de fête. Comme par un fait exprès, elle lui lança :

— Ça va être ta fête, ce soir, fiston ! J’en ai marre de toi !

De ses grosses mains, elle tirait sur les boucles soyeuses.

— A genoux, petite merde ! Demande pardon !

Benjamin plia les jambes, se laissa choir sur le sol. Il ouvrit la bouche pour parler. Elle ne lui laissa pas le temps de placer un mot :

— Qu’est-ce que tu faisais dehors à une heure pareille ?

Elle lui arracha son blouson, le fit voler dans la pièce.

— Sale gosse ! A poil, tu as mérité une raclée !

Il rampait à ses pieds en se dépouillant de son T-shirt, de son pantalon. Les mains cachant le bas-ventre, il se tordait nu comme un ver. Elle lui ordonna de retirer ses mains tout de suite, sinon elle les lui brûlerait, et aussi la chose qu’il y avait dessous... Benjamin obéit prestement. Sidérée, elle s’écria :

— C’est pas vrai, qu’est-ce que je vois ? Ça va pas, la tête ?

Tiré en arrière par un lacet de cuir, le sexe de Benjamin disparaissait entre ses cuisses. L’absence de poils rendait le tableau plus étrange encore. Le lacet étranglait le gland, avant de remonter, par la raie des fesses, jusqu’au fil de cuir qui enserrait la taille du garçon.

— Qui t’a fait ça ? Pas toi, quand même !

Il fit oui de la tête. Elle cria plus fort :

— Tu veux me faire enrager ? T’as réussi !

Elle sortit un martinet d’un tiroir. Pour démêler les lanières, elle les secouait avec des gestes impatients. Les bruissements sinistres faisaient cailler les testicules de Benjamin coincés sous la verge. Tenant son manche levé, elle s’approchait du garçon à plat dos par terre.

— Tu vas voir ce que tu vas prendre ! Je vais te faire passer l’envie de t’amuser avec ça !

Elle abattit les lanières sur la racine du sexe, la seule partie visible : le reste se trouvait entre les cuisses serrées de Benjamin.

— Ouvre les jambes, que je te punisse comme tu mérites !

Il se roulait au sol en gardant les jambes fermées. A un moment, comme il se trouvait sur le ventre, elle lui plaqua sa semelle cloutée entre les omoplates. Elle posa l’autre pied au creux des reins, se jucha debout sur le corps. Elle était large, elle était grasse, elle était musclée... elle était lourde ! Plaqué au sol, le garçon avait du mal à respirer. Les têtes de clou des brodequins lui entraient dans la peau. Sa peau fine de fille. Il gémissait de douleur. Elle avait cessé de hurler des ordres. Il comprit qu’elle l’observait entre les fesses, là où le bout du gland dépassait. La pression sur son dos s’accentua : elle se penchait pour mieux voir. Elle lança d’une voix changée, presque contente, grinçante quand même :

— Espèce de pédé ! Tu t’es mis la bite dans le cul. Et même les couilles !

Elle prit une horrible voix guillerette :

— Alors, on jouit ?

« Surtout, ne pas répondre », se dit-il.

— Je vais te faire jouir, moi ! Te carder la peau. On va t’entendre !

Il y eut un sifflement dans l’air. Il reçut une pluie de cordes brûlantes sur le cul. La douleur cuisante le fit hurler. Le coup avait atteint le sexe et les couilles, au bas de la raie des fesses. Et maintenant, avec des han ! de bûcheronne, elle punissait les fesses. Systématiquement, un coup l’une, un coup l’autre, au plus près de la raie médiane. De temps à autre, une lanière fouettait le gland, une couille. Ecrasé sous le poids, privé d’air, Benjamin était dans l’impossibilité d’exprimer sa souffrance. Enfin, la femme descendit de son dos, une chaussure après l’autre. Libéré, le garçon respira un grand coup, avant d’émettre un long cri qui lui fit du bien.

Dans son dos, la Marâtre haletait. La séance l’avait excitée, la charogne ! Comme prévu au scénario, elle s’agenouillait sur le sol, se penchait sur lui. Il percevait son souffle entre ses fesses, sur le gland à vif. C’était le signal : à présent, et à présent seulement, il pouvait ouvrir les cuisses, donner enfin de l’air à son sexe. C’était aussi le moment de fournir son plus grand effort. Avant de venir, il s’était entraîné avec ses marraines, mais dans les conditions du réel, c’était toujours plus difficile. La Marâtre soufflait toujours sur sa queue. Elle avait le visage tout près de la tête de nœud étranglée par le lacet. Se concentrant sur les muscles de sa vessie, surmontant sa douleur, il parvint à lui expédier plusieurs giclées de pisse à la file. Gagné : elle brailla qu’il l’avait aveuglée avec ses jets acides ! Déjà, elle se relevait.

— J’ai les yeux qui pleurent. Petit vicieux ! Me faire ça à moi ! Tu vas payer !

Il referma vivement les jambes, comme indiqué dans le scénario. Il savait qu’il avait fait le plus dur. La Marâtre, qui respirait de plus en plus fort, se contenta de quelques volées de martinet sur les fesses. Elle suffoquait, la vieille vache. Elle parvint à articuler d’une voix sourde :

— Ne te retourne pas ! Ou je t’écorche vif !

Il n’avait pas envie de la voir. Surtout pas en ce moment ! Il imaginait l’épais visage rouge qui suait. Il percevait les froissements de la blouse. Ça y était : elle touchait au but ! Il aurait voulu penser à autre chose, mais l’image s’imposait : celle du manche du martinet tisonnant le nid de poils noirs large comme la main. Ses protectrices lui avaient fait des descriptions en s’amusant à lui faire peur. Il entendait les frottements. Elle se faisait du bien, et elle le manifestait :

— Oah ! Oah ! Holà là !

De plus en plus vite, de plus en plus haut. Elle émit un couinement. Il y eut le bruit du martinet tombant sur le sol, puis elle se laissa tomber elle-même, comme une masse. Il n’y avait plus qu’à porter l’estocade. Il le ferait avec le plus grand plaisir. Sa plus grande force, c’était sa souplesse psychique. Il aimait autant faire mal qu’avoir mal. Et ce qu’il aimait surtout, c’était faire mal à qui lui avait fait mal. Il se releva, s’empara du martinet. Abattue à quatre pattes, la tête basse rentrée dans les épaules, enveloppée de la tête aux pieds dans sa blouse sombre, la mauvaise mère attendait son châtiment.

D’un geste vif, il remonta l’ourlet de la robe le long des cuisses d’une pâleur de cierge, repéra le trou du cul haletant dans son buisson de poils, y enfonça le manche jusqu’aux crins de cuir. La femme empalée poussa un hurlement de bête blessée, partit en courant vers le fond de l’appartement. Le martinet planté empêchait la blouse de se rabattre. Les lanières s’agitaient comme les crins d’une queue de cheval.

Mission accomplie pour l’envoyé des marraines.

Benjamin défit ses lacets. Son sexe libéré se déploya. Les coups de martinet avaient laissé des bleus. Sur les couilles aussi. Ça ne l’empêchait pas de bander. Au contraire. Elle l’avait excité, la salope. Il se rhabilla posément, se dirigea vers la sortie. Pas d’enveloppe d’argent à récupérer. Ses protectrices préféraient éviter de le tenter.

Pour descendre, il prit l’ascenseur. Il n’en pouvait plus. Il sortit son sexe, se masturba vite fait dans un coin de la cage, lâcha tout dans un kleenex, qu’il roula dans sa poche.

Il se sentait léger, en posant le pied sur le boulevard Saint-Michel. Retour au bercail où l’attendait, il le savait, un bon dîner bien arrosé.

— Alors, comment ça s’est passé avec la vieille vache !

CHAPITRE VII

La petite entreprise d’Aline, Pascale et Benjamin ne connaissait pas la crise. A leur propos, des sociologues auraient sans doute parlé de prostitution « douce » ou encore « occasionnelle ». En fait de douceur, les « punitions » que les marraines et leur protégé recevaient de certains leurs clients étaient des plus dures – compensées, il est vrai, par un bénéfice sous forme de jouissance, d’argent, ou les deux. D’autre part, Aline et Pascale ayant abandonné depuis longtemps leur travail de secrétariat, on ne pouvait plus les classer parmi les occasionnelles. Elles n’étaient pas non plus de vraies professionnelles, puisqu’elles ne visitaient que les clients qui leur convenaient, quand ça leur chantait. Elles étaient plutôt des intermittentes. Ou mieux des dilettantes. Quant à Benjamin, qui avait intégré la petite entreprise depuis six mois environ, il possédait une carte d’étudiant sans jamais avoir assisté à un seul cours...

Aline et Pascale, très satisfaites des services du garçon, désiraient élargir encore leur recrutement. Elles avaient, sans avoir l’air d’y toucher, commencé la formation d’Huguette, la voisine pianiste, qui en avait assez de donner des leçons mal payées dans sa chambre de bonne. Les deux complices ne se pressaient pas trop : la période de l’initiation était de loin la plus agréable, pour les dominants comme pour les dominés. Benjamin en savait quelque chose : subissant un dressage permanent, il était loin de s’en plaindre...

Mais le dimanche, en principe, le jeune homme avait quartier libre.

Après lui avoir servi son petit déjeuner au lit, lui avoir donné sa douche, ses protectrices, soucieuses de sa santé, le poussaient à aller prendre l’air. Il partait à pied, mains dans les poches, nez au vent, le long des quais de la Seine. Il s’arrêtait chez les bouquinistes, attiré par les illustrations des vieux livres licencieux. Rien de nouveau sous le soleil : talons hauts, jarretelles, fourrures, cravaches, cordelettes... Comme dans sa vie de tous les jours, les coups bien donnés étaient toujours bien reçus. En marchant, il observait les vols de mouettes au-dessus des eaux grises, les étrangères en extase sur les bateaux-mouches... De temps à autre, lui prenait l’envie d’entrer dans un café...

Il en aperçut un, tout vide, qui ne payait pas de mine, au fond d’une impasse pavée. Il poussa la porte vitrée. Une fille – ou un garçon – pantalon et pull trop larges, rinçait des verres, tête penchée au-dessus d’un bac. Benjamin s’approcha du bar. Il ou elle leva les yeux. Bleus. Cheveux blonds courts. Ils se sourirent.

— Qu’est-ce que je vous sers ?

— Un café... allongé.

Garçon ou fille, impossible de trancher. Dos tourné, il ou elle s’affairait au percolateur. Benjamin apercevait son propre reflet, en face, dans le miroir mural. Il se sourit aussi. C’était trop drôle ! Ce matin, les marraines, à sa demande, l’avaient habillé, coiffé, maquillé, de façon qu’on ne puisse pas deviner son sexe. Elles avaient œuvré longtemps, retouchant un arc de sourcil, un coin de bouche, une boucle sur le front. Benjamin prétendait, puisque c’était son jour de repos, obtenir un aspect « ni homme ni femme » si réussi qu’il n’intéresserait plus personne dans la rue. Il n’aurait plus à essuyer les regards lourds de l’un ou l’autre sexe. En fait, il le savait, c’était le meilleur moyen d’aimanter tout le monde.

En effet, tout au long de la matinée, ça n’avait pas cessé : des touristes le photographiaient, des hommes le suivaient à distance, des femmes le dévisageaient en le croisant. Le café vide au bout de l’impasse lui apparut comme un refuge. Et voilà qu’il se retrouvait face à une espèce de double androgyne... sous le pull trop large, il apercevait peut-être des seins. Rien de sûr en tout cas... Lui, qu’on désirait tout le temps, et qui, au fond, aurait préféré qu’on le laisse tranquille, voilà qu’il se surprenait à avoir envie de découvrir le sexe de la personne en face de lui. Après avoir déposé la tasse de café allongé sur le comptoir, elle, la personne, se dirigea vers la porte de l’établissement.

— C’est l’heure de la fermeture du dimanche. Mais vous pouvez rester... Je vais prendre un café aussi.

Sa voix ne renseignait guère - rauque de fille ou claire de garçon. Indécidable. La personne baissa le rideau de fer, revint, contourna le bar, s’y accouda à toucher Benjamin.

— Vous pouvez me demander ce que vous voulez.

Benjamin se recula serrant l’anse de sa tasse à deux doigts. Il prit une gorgée. Le temps de la réflexion. Sa réponse sortit d’un coup :

— C’est vous qui avez quelque chose à me demander !

L’autre balança la tête avec une moue ironique.

— Et vous, non ? Rien du tout ? Je ne vous crois pas.

Benjamin pensa qu’il devait se montrer beau joueur.

— D’accord. Quel est votre sexe ?

La personne se retourna vers le percolateur, se prépara un café.

— Je ne vous le dirai pas. Je vous le montrerai. A condition que vous en fassiez autant.

Benjamin but une gorgée de café.

— Moi, je n’ai rien à cacher. Tel que vous me voyez, je suis un garçon.

Le café coulait dans la tasse de l’autre.

— Je demande à vérifier, il y a tant de surprises de nos jours.

Il ou elle posa la tasse fumante sur le bar.

— En tout cas, si vous êtes vraiment un garçon, ça tombe mal. Je préfère les filles.

Le garçon de café ou la fille de café avala une grande lampée. Benjamin en fit autant.

— Moi aussi, dit-il, je préfère les filles.

L’autre reposa sa tasse dans la soucoupe, avant d’acquiescer.

— Vous avez de la chance, je suis une fille. Mais une fille qui aime les filles. On n’y arrivera pas, sauf si on tente l’impossible...

Les tasses étaient vides. La fille, puisqu’elle s’affirmait telle, fit signe à Benjamin de la suivre à l’étage.

— On y va ? Ne craignez rien. Là-haut, c’est ma chambre.

Benjamin la suivait dans l’escalier.

— Je n’ai pas peur. C’est juste pour une partie de plaisir !

La fille grimpait les marches, le torse droit, balançant les bras comme un homme. Elle rectifia :

— Ça... il n’y a rien de sûr !

En pénétrant dans la chambre, Benjamin n’eut pas le loisir d’examiner le décor. La fille l’attendait, sourire en coin, le bas-ventre projeté en avant, la main sur la boucle du ceinturon. « Ça, c’est un geste masculin, se dit Benjamin. Je parie pour un garçon. »

— Voilà !

Elle ouvrit le pantalon, l’abaissa sur une chatte glabre de fille impubère. Entre les grandes lèvres renflées comme des quartiers d’orange, le clitoris cramoisi dépassait. Choqué, Benjamin sentait son sexe réagir.

— Et toi ? demanda la fille. Montre !

Maintenant qu’elle avait la fente à l’air, elle le tutoyait. Lui aussi ouvrit son jean, mais avec des gestes moins délibérément virils. Il bandait déjà à moitié. Sa mince bite dépourvue de poils s’étirait par à-coups en se décalottant. La fille observait le phénomène. La tige s’allongeait toujours davantage, le gland en forme d’olive se dégageait de son enveloppe.

— C’est mignon... dommage que je sois gouine.

Benjamin n’avait jamais entendu une lesbienne parler de sa bite de cette façon. D’habitude, elles n’en supportaient pas la vue. Elle le menait en bateau, celle-là... Il s’approcha. Sa queue se tendait vers la chatte, comme le cou d’un animal assoiffé au bord d’une vasque. La fille fit non de la tête.

— Impossible. Je n’ai jamais pris de vraie bite dans mon sexe. Jamais de la vie.

Faisant passer son pull trop large par-dessus sa tête, elle demanda :

— Fais-moi voir le reste !

Benjamin retira sa veste, son T-shirt flottant, sans quitter la fille des yeux. En tout cas, elle avait des seins - des œufs sur le plat, plutôt -, qui lui allaient bien. Des gros nichons auraient été incongrus sur le buste d’éphèbe. Quand Benjamin apparut nu de la tête aux pieds, la fille marqua un temps d’arrêt. Elle avait l’air fascinée.

— Tu es l’androgyne parfait. On dirait vraiment... une jeune fille pourvue d’un sexe de garçon.

Sa voix baissait d’intensité : elle s’attristait. Elle se laissa tomber sur le bord du lit.

— Quel dommage que ce ne soit pas possible ! Vraiment, je le regrette. Je le regretterai toute ma vie !

Benjamin, dont le sexe se plaquait contre le ventre, se sentait plein de regret aussi. Résigné, il ramassa son T-shirt par terre. Il se préparait à l’enfiler, quand la fille l’arrêta.

— Il n’y a plus qu’à tenter l’impossible. Viens, je vais te préparer.

Elle le conduisit dans la salle de bains attenante à la chambre, le fit asseoir sur un tabouret face à un miroir en pied. Il reprenait un rôle qui était souvent le sien : celui du poupon qu’on attife pour les besoins d’un fantasme de femme. Il se retrouvait en terrain connu. La fille commença par recouvrir sa bite dressée d’une serviette de toilette.

— Excuse-moi de faire ça, mais ça me gêne, cette chose agressive... je me sens menacée.

Elle le farda pour le transformer en coquette. Elle donna du volume à sa chevelure, lui bleuit les paupières, lui noircit le bord des yeux, lui rougit les lèvres, les joues, et même les mamelons. A la fin de la métamorphose, elle contempla son œuvre dans la glace.

— Oh oui, superbe, tu es devenue une vraie femme ! Sauf pour le détail le plus important... mais là, je vais te laisser faire le travail tout seul. Ta queue est trop vraie, il faut qu’elle ait l’air fausse. Comme ça, je pourrai peut-être l’accepter, tu comprends ? Et même, qui sait, apprécier ses services.

Elle lui tendit un étui pénien en cuir rigide, de buffle sans doute. C’était une pièce de collection. Le mince lacet en zigzag, qui fermait l’ouverture tout du long, permettait d’élargir ou de resserrer à la demande l’instrument relié à une ceinture. Benjamin avait vu des photos de ce genre d’objet chez les bouquinistes, dans des revues lesbiennes datant de la Belle Epoque.

Pour lui laisser le champ libre, la fille se retira dans la chambre. Benjamin commença par pisser, avant de refermer sur son sexe le carcan de cuir épais, qui ne comportait pas d’ouverture au bout. Si l’extérieur était plutôt rugueux, l’intérieur, tapissé de velours sans côtes, se révélait très doux. La queue de Benjamin se trouvait protégée par un écrin confortable. Un renflement à la base du gode dissimulait les couilles. Pour faire davantage encore « gouine bien garnie », le garçon boucla la ceinture de l’engin autour de sa taille. Puis il passa de la salle de bains à la chambre. Allongée sur le lit, nue, l’ouverture des cuisses dirigée vers la porte de communication, la fille guettait son entrée. Elle s’exclama :

— Oui, magnifique, on y croit ! Viens vite me rejoindre, ma grande !

Il s’avança vers elle. Un grand miroir, encore un ! occupait la tête du lit. Benjamin aperçut son image. « L’androgyne de service », se dit-il. Comme c’était étrange ! Elle l’avait maquillé de façon qu’il ne se reconnaissait pas lui-même. Et il trouvait irrésistible l’être qui venait vers lui du fond du miroir. Sa queue raidissait dans l’enveloppe protectrice, qui du coup se redressait. « Je me fais bander moi-même, ça devient inquiétant. » Pendant ce temps, la fille faisait volte-face, à quatre pattes sur le lit, pour se placer devant le miroir. Elle offrait à Benjamin la vision de son cul étroit, aux courbes à peine esquissées, et de sa large chatte toute lisse qui palpitait.

« C’est elle qui va en profiter. Je ne peux quand même pas me baiser moi-même », pensait-il en se plaçant à genoux dans le dos de la fille. Passant sa main entre ses cuisses, elle s’empara du gode de buffle, le tripota de la racine au gland, tapota la coque dure avec ses ongles pour produire des petits bruits secs.

— Ça va, c’est factice... on est bien entre femmes !

Elle était au moins aussi narcissique que lui. Ayant l’habitude de se mettre au service des fantasmes féminins, il croyait deviner l’image qu’il plairait à la fille de contempler dans le miroir. Passant la longue bite de cuir sous la fente de la maîtresse de maison, il se plaqua sur son dos creusé, posa son menton dans la courte chevelure blonde. Dans le miroir, on ne voyait de lui que son visage efféminé surmontant celui de la fille – et la bite de cuir brut qui dépassait devant, telle une corne. Il lui chuchota :

— On dirait vraiment que tu possèdes une queue. Une grosse.

Agitant l’arrière-train, il lui limait la fente, lui râpant le clitoris. De son côté, elle mouillait sur la coque de cuir comme si elle pissait. Et elle agitait le bassin pour obtenir davantage de frottements.

— Oui, branle-moi comme ça ! A fond !

Quand il lui pénétra le vagin avec son engin, elle se figea. Son regard se brouillait dans la glace. Elle poussait de longs râles d’une voix sourde.

— Tu me remplis bien... et tu remplis bien la fausse queue avec ta vraie bite ! C’est la première fois que je jouis avec un vrai garçon-fausse fille ! C’est fou !

Hoquetant de volupté, peut-être aussi d’horreur, elle projetait son bassin en arrière pour s’enfiler à fond sur le pénis caché.

— Je ne me retiens plus ! C’est trop !

Elle pissait dans les draps à grands jets. Apercevant les giclées brillantes dans le miroir, Benjamin, sous l’effet de la surprise et du scandale, lâcha son jus dans l’enveloppe de cuir. Ils s’effondrèrent sur le lit.

Après un temps de repos, la fille tint à inverser les rôles. Elle se garnit du gode en peau de buffle, plaça Benjamin à quatre pattes face au miroir, lui lubrifia en profondeur l’anus à l’aide d’un bâton de rouge à lèvres, puis lui grimpa sur le dos. Mais, comme chaque fois, la pénétration anale fit gonfler la bite du garçon - nue, cette fois. La vision de la queue dressée dans le miroir se révélait intolérable aux yeux de la fille. Par bonheur, habituée depuis longtemps à se débrouiller, elle ne manquait pas de ressources. Elle invita son visiteur à se rendre dans la salle de bains. Là, se trouvait un nécessaire qui lui permettrait de se passer la bite au cirage. Elle précisa même la nuance qu’elle voulait : « acajou clair ». Benjamin revint bientôt avec sa bite teinte en brun-rouge luisant. Son sexe avait l’air aussi factice que le gode qu’arborait la fille au bas de son ventre. A présent, tout en sodomisant l’invité, elle pouvait supporter le reflet de la verge rouge. Et même, tendant la main pour la saisir, en apprécier le contact.

— C’est bizarre... ça a l’air vivant, et pourtant, je sais que c’est du faux.

Et comme elle jouissait en se branlant contre la base de son sex-toy africain enfoncé dans l’anus du garçon, elle réussit à force de branler à faire dégorger la bite vivante dans les draps. Mais à la vue du sperme, elle ferma les yeux.

— Oh, je sais bien que c’est rien que du lait chaud mélangé à de la farine, mais trop, c’est trop ! Ça suffit pour aujourd’hui.

Elle ne laissa pas à Benjamin le temps de nettoyer sa bite cirée. Ce sont les marraines qui se tapèrent la corvée, le soir, à quatre mains, avec des cotons et de l’essence de térébenthine. Pascale, surtout, était furieuse.

— Quelle salope, celle-là ! Comment elle s’appelle, au fait ?

— Je n’ai pas pensé à le lui demander. Elle était si... bizarre. Et je ne me souviens même plus où se trouvait son bistrot !

CHAPITRE VIII

Le club des « Vilaines Filles » tenait ses assises dans un bel appartement voisin du Luxembourg, côté VIe arrondissement, l’un des coins les plus chics de Paris. Il s’agissait d’une bande de quadragénaires et quinquagénaires féministes à tous crins – célibataires, ou négligées par leur mari ou bien leur amant. En tout cas, ces dames, qui par coquetterie féminine, soignaient avec acharnement leur corps et leur apparence, avaient un sérieux compte à régler avec le sexe masculin.

La propriétaire de l’appartement, Gloria, une grande blonde bien en chair, d’âge bien mûr aussi, assurait le secrétariat de l’association tout en dirigeant un cabinet d’avocats d’affaires. Elle cherchait des idées pour animer les soirées entre femmes qui se déroulaient à son domicile. Les discussions bien arrosées autour d’un film porno qui montrait des hommes maltraités par des femmes ne suffisaient plus aux membres du club. Une fois bien émoustillées par le film, les copines, au nombre d’une demi-douzaine, auraient désiré qu’un événement réel se produise ; or, justement, elles étaient fâchées avec les hommes - sans être non plus des gouines patentées.

Et c’est ainsi qu’un dimanche soir sur deux, sur le coup de minuit, chacune, en faisant la gueule, rentrait se masturber seule chez elle. En proie à de violentes bouffées de chaleur, qui rendaient sa figure cramoisie et ses yeux flous, Gloria, elle, se dépêchait de se mettre au lit. Elle éteignait sa lampe de chevet, retroussait sa nuisette de mousseline noire, ouvrait à tâtons le tiroir de sa table de nuit, en retirait un gode à pile gros module, écartait les cuisses en grand compas, avant de s’astiquer la chatte en longueur, en largeur et profondeur jusqu’à perdre connaissance. Le lendemain matin, elle retrouvait son instrument de plaisir abandonné tout poisseux dans les draps. Elle n’avait plus qu’à changer la pile morte – jusqu’à la prochaine fois.

Gloria connaissait Aline et Pascale, qu’elle croisait chez les bons traiteurs et marchands de vin du quartier, ainsi qu’à des cours d’histoire de l’art à la Sorbonne. Mise en confiance, la féministe osa s’ouvrir de son problème aux deux complices autour d’un verre dans un café de la place Saint-Michel. Tout de suite, Aline et Pascale, après un échange de regards, parlèrent de Benjamin. En effet, il y avait là une opportunité pour leur poulain. Un rôle en or à jouer, qui apporterait sans doute de l’argent et du bon temps à leur trio. Elles firent le portrait du garçon, en insistant sur sa beauté androgyne et sur son heureux caractère.

Aline, qui avait un peu trop bu, s’était lancée dans une description détaillée du sexe de leur protégé, quand elle dut s’interrompre : Gloria, le visage écarlate, semblait sur le point de se trouver mal. La grande blonde, horriblement gênée, se leva avec peine en priant les deux autres de l’excuser. Elle se dirigea promptement vers les toilettes. Quand elle revint, un quart d’heure plus tard, elle avait retrouvé son calme et ses couleurs naturelles. Elle fit ses confidences à voix basse :

— A vous, je peux bien le dire... quand j’ai une bouffée de chaleur comme ça, il faut tout de suite que je me... soulage.

Elle baissa encore la voix :

— Oui, que je me fasse du bien... vous comprenez ? C’est plus fort que moi. Après, ça va mieux...

Aline demanda si c’était l’évocation du sexe de son « neveu » qui lui avait causé un tel trouble. L’autre, sentant que sa bouffée de désir revenait en force, la pria de ne plus évoquer le sujet, pour le moment du moins. Pascale dit juste qu’elle avait une idée de scénario pour mettre Benjamin en scène. Gloria l’écouta raconter l’idée qu’elle avait en tête ; elle donna tout de suite son accord.

On convint de se retrouver le dimanche soir suivant pour dîner chez Gloria, à la bonne franquette.

Mis au courant de ce qu’on attendait de lui, Benjamin se montra inquiet. Pour la première fois de sa jeune carrière, il aurait affaire à une demi-douzaine de femmes mûres et remontées contre les hommes. Ses marraines tinrent à le rassurer :

— D’abord, tu ne seras pas seul dans la fosse aux lionnes : nous serons là. Et puis ce ne sont que des frustrées plus toutes jeunes qui n’ont qu’une envie : jouir d’un beau garçon... chose qui ne leur est pas arrivée depuis des siècles. C’est tout.

On mit au point ensemble les moindres détails du scénario. Informée par téléphone, Gloria accepta toutes les propositions, puis apporta ses propres idées.

Le dimanche soir, comme prévu, Aline et Pascale se rendirent tôt chez Gloria. On prépara la salle à manger, on mit la table, on déboucha d’excellents vins italiens, puis à partir de vingt heures, on accueillit les membres du club qui arrivaient. Toutes arboraient une mine plus ou moins aigrie.

(« Quelle bande de mal-baisées, celles-là ! » chuchota Aline à Pascale, qui acquiesça en se mordant les lèvres pour ne pas éclater de rire, avant de répliquer : « Oui, je sens qu’il va y avoir du boulot ! »)

Sitôt qu’on commença à boire et à grignoter autour de la table, quelques invitées, se lâchant, émirent des propos amers à l’égard des hommes. Gloria, verre en main, tout en grignotant une olive, annonça le programme de la soirée :

— Mes amies... avec toutes mes activités, cette semaine, je n’ai pas eu le temps louer de film croustillant... ni non plus de cuisiner, ni même de retenir un traiteur. Je me suis contentée d’appeler un livreur de pizzas. Il ne va pas tarder...

Cinq minutes plus tard, on sonnait à la porte. C’était Benjamin en tenue cuir de motard, un casque intégral sur la tête, une montagne de cartons à pizzas brûlantes dans les bras.

Gloria minauda :

— Entrez vite, jeune homme... vous êtes attendu !

Comme son rôle le stipulait, Benjamin déposa les pizzas fumantes au centre de la table de la salle à manger, puis se prépara à se retirer. Les sourires des dames mises en appétit – sexuel – se figeaient déjà, mais Gloria sortit une liasse de gros billets de banque pour payer la livraison.

— Gardez tout, jeune homme, mais faites-nous l’honneur de prendre un verre avec nous. Et ôtez ce casque, qu’on vous voie un peu !

Benjamin remercia avec effusion, empocha le paquet de billets, puis d’un geste théâtral, répété devant la glace avec ses protectrices, retira son casque intégral en faisant voltiger sa chevelure bouclée. Il se tenait bien droit, mince dans sa combinaison de cuir noir, face à la brochette de dames coiffées, parfumées, déjà en rut. Saisie, Gloria, qui avait pourtant déjà vu Benjamin sur les photos que ses marraines lui avaient expédiées par mail, ne put s’empêcher de murmurer :

— Un ange... un archange... beau comme saint Michel.

Un murmure d’admiration parcourait l’assemblée. Une voix rancunière, celle d’une quadragénaire aux cheveux châtain foncé coupés court, qui aurait été jolie sans un strabisme convergent, grinça :

— N’oubliez pas que c’est un homme... c’est-à-dire un malfaisant !

Les autres ordonnèrent à la grincheuse, qui s’appelait Petra, de se taire. Benjamin accepta un verre de vin de Toscane. Il le vida à petites gorgées en décrivant les difficultés de son métier de livreur à mobylette (il avait appris son rôle par cœur). Il parla aussi des études qu’il poursuivait à côté pour devenir expert-comptable. Puis il se disposa à prendre congé. Mais ses marraines aidées par la maîtresse de maison – jouant leur rôle à la perfection – lui barrèrent le chemin de la porte d’entrée. Aline lui lança d’un ton autoritaire :

— Jeune homme, nous vous avons payé grassement votre soirée. Considérez-vous comme séquestré. D’autres aimeraient bien être à votre place... au milieu d’un essaim de jolies femmes distinguées.

Ces dames gloussèrent de satisfaction, à l’exception toutefois de la méchante Petra qui persistait à faire la gueule. Benjamin, avec un sourire forcé, inclina la tête en signe de soumission. Il y eut des mouvements divers dans la salle. Les invitées les moins soûles trouvaient qu’on exagérait en retenant le pauvre jeune homme manu militari. Les autres le couvaient d’un œil décidé. Une brune potelée aux yeux de braise, qui se nommait Anita, résuma le sentiment majoritaire :

— On s’amuse enfin... c’est mieux que les films pornos qui racontent toujours la même chose !

Gloria ajouta, toute guillerette :

— Mangeons pendant que c’est chaud !

Les dames se mirent à table avec empressement. L’hôtesse s’adressa à Benjamin de sa voix la plus sucrée :

— Vous pourriez être assez aimable pour faire le service, jeune homme ?

Tout avait été minutieusement répété ; Benjamin ouvrit le premier carton, en sortit à l’aide d’une spatule une large part de pizza qu’il déposa dans l’assiette de l’invitée la plus proche. Ses coudes bardés de cuir renforcé frôlaient les corsages bien remplis et les épaules nues des convives, qui lançaient des fous rires de femmes soûles.

Installées autour de la table, les dames mangeaient et buvaient. Benjamin, lui, était resté debout. Pascale l’apostropha :

— Dites-moi, jeune homme, est-ce que vous avez faim ?

Benjamin hocha la tête. Sa protectrice reprit :

— Est-ce qu’un grand plat de moules bien juteuses vous ferait peur ?

Déjà, certaines des invitées, comprenant vers quoi on se dirigeait, se récriaient d’un ton choqué :

— Oh, quand même ! Elle exagère ! Mais enfin, il est bien tentant, ce garçon...

Benjamin acquiesça avec une esquisse de sourire :

— Rien ne me ferait davantage plaisir !

— Eh bien, alors, s’écria Pascale en soulevant la nappe, passez donc sous la table !

Benjamin se laissa tomber à quatre pattes près de la chaise de Gloria. La maîtresse de maison, toute rouge, s’éventait déjà avec sa serviette de table.

— Je manque d’air... je me sens mal... faites quelque chose, vite !

Dissimulé aux regards de la compagnie par la table et la longue nappe, Benjamin agit avec célérité. Il écarta en grand les genoux de Gloria, vérifia que, comme prévu, elle ne portait pas de slip, enfouit son visage dans l’entrecuisse trop charnu. Il adorait cette odeur, cette moiteur, toute cette intimité féminine étalée... Au premier coup de langue délivré à l’aveuglette dans ses poils, Gloria se raidit en gémissant. « Une sensitive frustrée depuis trop longtemps... » se dit Benjamin.

Excité aussi, il donna de l’air à sa queue coincée dans le cuir moulant de son pantalon de moto. Avant d’attaquer la grosse moule de la maîtresse de maison, le « livreur » tira une lampe-torche de sa poche, la braqua entre les cuisses béantes. Gloria était une vraie blonde, et ses poils étaient bien fournis. A l’aide de deux doigts en fourchette, le garçon écarta les petites et grandes lèvres. La salope était on ne peut plus chaude : un épais filet de mouille ruisselait de sa fente. L’odeur de marée assommait le garçon ; il respirait vite. Il aurait aimé se redresser, se plaquer contre la femme excitée, lui enfourner sans tarder sa queue dans le con. La tige se serait enfoncée avec un obscène bruit mouillé.

Mais le devoir avant tout : il donna des petits coups de langue tout autour du clitoris violacé d’être trop gonflé de sang. Alors, des tremblements nerveux agitèrent les lourdes cuisses bien lisses de la femme. Des sons de gorge rauques parvenaient sous la table. Gloria à tâtons glissa ses mains sous la nappe, les plongea dans les cheveux de Benjamin. Bientôt, elle lui ouvrit sa fente en grand, à deux doigts. Il entendit une drôle de voix articuler :

— Bois le jus de ma moule... ah, oui, encore... oh, il fait ça bien... un vrai chien de chasse !

Une des convives lança d’une voix venimeuse :

— Dépêche-toi de jouir, chérie... nous aussi, on en veut !

Benjamin crut reconnaître la voix de la brune aux yeux de braise, Anita. Il était curieux de voir sa chatte, à celle-là ! Et de la lui bouffer ! En attendant, il devait se débarrasser de l’hôtesse en la faisant jouir d’urgence. Serrant doucement le clitoris de Gloria entre ses dents de devant, il lui enfonça en même temps deux doigts joints bien raides en pleine chatte.

La maîtresse de maison sursauta sur sa chaise, comme sous l’effet d’une décharge électrique. Benjamin la limait à fond. Le va-et-vient de ses doigts produisait des bruits spongieux au fond du vagin. Gloria se raidit en soulevant ses cuisses qu’elle ouvrait et fermait par spasmes. Benjamin entendait son souffle emballé. Autour des deux doigts braqués, son vagin se dilatait et se contractait comme une bouche qui tète. A l’idée que sa queue aurait pu se faire pomper à la place de son index et de son majeur, le garçon faillit juter. Il réussit à se retenir, avant de se reculer pour reprendre ses esprits.

Il balaya l’espace de sa lampe. Toutes les femmes installées autour de la table soulevaient haut la nappe. Toutes avaient retiré leur culotte et toutes écartaient les cuisses dans l’espoir d’attirer l’attention du livreur. Benjamin cherchait la brune Anita. Bientôt, il reconnut sa robe et ses chaussures rouges, pas du meilleur goût, mais là n’était pas la question. Une grappe de poils noirs qui bouclaient couvraient sa fente. Quand il souffla doucement sur la toison, le ventre et les cuisses de la femme furent parcourus de tressaillements. Il entendit sa voix fêlée :

— Merci mon Dieu, c’est pour moi...

Tout de suite, Benjamin colla sa bouche à la moule qui dégorgeait. Le jus d’Anita avait un goût plus salé que celui de Gloria, mais ce n’était peut-être qu’une impression. La brune potelée ne tarda pas à passer ses mains sous la nappe. Ses doigts ornés de bagues kitch fouillaient dans ses poils et ses chairs. Quand le garçon prit le clitoris dans sa bouche, elle poussa un cri perçant, avant de lâcher une giclée de mouille brûlante, avec peut-être aussi de la pisse...

La cochonne était vraiment trop chaude ! Benjamin n’en pouvait plus. Il tira sur les jambes de la femme, à la saignée des genoux, pour l’attirer à lui. Elle comprit tout de suite, se laissa glisser sous la table malgré les protestations des autres :

— Et nous, c’est pour quand ?

Benjamin perçut des mouvements à ses côtés : ses marraines, Aline et Pascale, le rejoignaient sous la table pour l’aider à terminer le travail. Quatre ou cinq femmes impatientes réclamaient leur dû. Dès que les deux complices se mirent à l’ouvrage – de la langue et des mains – les récriminations se changèrent en gémissements de volupté. Et Benjamin put tout à loisir s’occuper de la brune Anita. Il ne chercha pas à finasser : il s’allongea sur elle pour lui enfiler sa queue dans la chatte jusqu’aux couilles. Tout de suite, parcourue de tremblements de la tête aux pieds, Anita entra en extase. Elle ne cessait de murmurer d’une voix enfantine :

— Oh, merci... c’est divin... oh Seigneur, qu’elle est bonne... ah, je jouis... ça n’arrête pas... je vais mourir si cette queue continue à me labourer comme ça...

Quand Benjamin éjacula, elle poussa les hauts cris comme si on l’égorgeait.

Quand le garçon refit surface, les pizzas étaient froides. On les passa au four, avant de les déguster en vidant des verres de vin. Ces dames, qui s’adressaient des sourires de connivence, étaient satisfaites – sauf une : Petra, qu’on avait oubliée, et qui n’avait pas joui.

Pour la calmer, Gloria lui promit que la fois prochaine, ce serait elle qui passerait à la casserole la première, et même, qu’elle mènerait toute la soirée à sa guise.

Petra, enfin, se laissa aller à sourire. Elle fixa Benjamin en grinçant :

— Ça va chauffer pour ton matricule, mon petit gars !

CHAPITRE IX

Quinze jours plus tard, vers huit heures du soir, Benjamin n’en menait pas large en traversant le jardin du Luxembourg, flanqué de ses deux protectrices. Il avait tout essayé pour savoir d’avance ce qui l’attendait, et pouvoir s’y préparer. Il n’y avait rien eu à faire. Aline et Pascale avaient tenté d’intriguer auprès de Gloria, mais la maîtresse de maison elle-même n’avait rien pu apprendre de la bouche de la terrible Petra, cantonnée dans son rôle de méchante. Sinon que Benjamin, avec elle, en verrait de toutes les couleurs. Et pour ce qui concernait la tenue que Benjamin devrait arborer pendant la soirée, Petra avait fait répondre que ça lui était parfaitement égal : le garçon se retrouverait nu tout de suite.

Rue Madame, au bas de l’immeuble de Gloria, Benjamin arborait un visage tout contracté. Ses protectrices tâchaient de le réconforter (« Elle ne va pas te manger, cette Petra... »), en vain. Il répétait :

— Je la sens capable de tout. Elle déteste les hommes, et moi, elle me déteste par-dessus tout. J’ai peur d’elle, très peur...

Gloria vint leur ouvrir sur la pointe des pieds, en parlant bas. L’appartement était plongé dans le noir. Benjamin, paniqué, tenta de faire demi-tour. Ses marraines durent le retenir de force. Les invitées, déjà arrivées, se tenaient adossées, en silence, au mur de la salle à manger. Benjamin poussa un cri de surprise : sur la grande table, brûlaient deux cierges, et entre eux, une femme nue se tenait à genoux, courbée en avant, présentant la croupe : Petra. Quand elle sentit la présence du garçon dans la pièce, la femme exposée ouvrit son large cul à deux mains, dévoilant l’anus. Elle ordonna d’une voix mauvaise :

— Viens ici, lèche-cul ! Mais d’abord, petit con, fous-toi à poil !

Rassuré (« ce n’était que ça ? »), Benjamin échangea un regard avec ses protectrices, avant de se déshabiller, de grimper sur la table. Les ongles plantés en pleine chair, poussant dans son ventre comme pour chier, Petra lui offrait le spectacle de son anus entrouvert. Dessous, la chatte bâillait dans les poils châtain foncé qui frisaient. Une grosse goutte de mouille se détacha de la fente, chuta sur le plateau de la table avec un bruit mat en formant une étoile. La femme articula d’une voix sourde :

— Vas-y, sale petit connard, baise-moi le cul ! Et puis lèche-le à fond !

La lueur des bougies donnait un ton chaud aux chairs rebondies. Le tremblement des flammes mettait des ombres mouvantes entre les lourdes fesses et les cuisses charnues ; aussi, les deux orifices donnaient-ils l’impression de se dilater et se contracter. Benjamin, tout à fait détendu à présent, bandait. Il fit la bise à chaque fesse – comme aux joues d’une bonne copine. Puis il colla sa bouche en cul de poule au trou du cul plissé, auquel il donna un baiser sonore. Petra gémissait déjà de bonheur. Et quand le garçon enfonça sa langue dans l’anus, puis en ramona la paroi, la femme émit des râles. Sa voix était devenue méconnaissable :

— Oh, oui, continue comme ça... petit salaud... sale mec... enculé... tu me fais sacrément du bien. Oh oui, encore !

Elle se masturbait en se frottant la chatte à l’aide de la paume et du poignet. Et elle soufflait vite et fort comme si elle s’était brûlé la langue. A un moment, elle désigna du doigt, au bord du plateau de la table, un gros gode noir à ventouse, que Benjamin n’avait pas remarqué dans la semi-obscurité.

— Colle-toi cette bite au-dessus de l’autre ! Et monte-moi comme si j’étais une chienne ! Je veux que tu m’enfiles deux queues à la fois.

Un tube de vaseline voisinait avec le gode. Une fois qu’il se fut garni de la bite noire postiche juste au-dessus de la vraie (elles étaient sensiblement de même taille), Benjamin se lubrifia généreusement. Il prit Petra aux hanches, pointa les deux tiges vers les deux orifices, les y ajusta.

Des mouvements furtifs dans l’ombre lui firent comprendre que les invitées ne voulaient rien rater du spectacle. Dès que les deux glands, le vrai et le faux, entrèrent en contact avec les muqueuses sensibles de la féministe, les orifices s’élargirent en s’humectant. « Elle en a sacrément envie, se dit le garçon. Ça fait combien de mois ou d’années que ça ne lui est pas arrivé de se faire ramoner les conduits ? » Il donnait de petits coups de reins pour se frayer un passage en cul et en con. La femme répondait en agitant le bassin d’avant en arrière. Quand les bites commencèrent à s’enfoncer, elle se mit à couiner :

— C’est trop ! Y me baise ! Y m’encule en même temps ! Ah, c’est trop ! Je m’ouvre comme une vache qui vêle !

Elle se masturbait comme une malade pour aider à l’introduction des deux tiges. Quand il se fut enfoncé tout entier, Benjamin se coucha sur le dos de Petra comme un chien sur sa femelle, et il y alla à grands coups. Les fesses charnues s’agitaient de part et d’autre des bites qui allaient et venaient dans les trous. Pour faire bonne mesure, Benjamin gifla les seins à plusieurs reprises, à toute volée. Les claquements sur les chairs molles résonnaient dans toute la pièce. Petra poussait des hurlements :

— Salaud, c’est trop bon, ce que tu me fais ! J’ai envie que tu me mordes ! Comme un chien méchant !

Benjamin lui planta ses dents dans la nuque, la faisant hurler plus fort encore. Elle jouissait sans plus pouvoir s’arrêter. Quand enfin, il éjacula au fond de son vagin, elle s’effondra à plat ventre sur le plateau de la table. Les autres invitées n’attendaient que ça pour intervenir. Elles emmenèrent Petra épuisée dans la pièce voisine ; elles l’étalèrent sur un sofa, nue sous une fourrure, puis revinrent s’occuper de Benjamin.

Elles commencèrent par immobiliser les pieds et les poignets du garçon aux quatre coins de la table. Elles le tournaient et le retournaient comme une crêpe dans une poêle. Benjamin se retrouvait tantôt à plat dos, tantôt à plat ventre. Elles lui titillaient soit le sexe, soit l’anus. Le premier avait tendance à se dresser, l’autre à s’ouvrir. Elles en profitaient, se battaient pour mettre les doigts, poussaient des rires aigus.

A un moment, Benjamin, avec deux doigts de femme enfoncés dans le cul par-dessous, bandait comme un âne. Alors, l’une après l’autre, elles grimpèrent sur la table pour s’empaler sur la queue. Dès que celle qui chevauchait le garçon avait obtenu son orgasme, les autres l’arrachaient à sa monture. La bite de Benjamin, irritée, était devenue énorme et écarlate comme un tronçon de tuyau en caoutchouc. Et comme il venait d’éjaculer, impossible pour lui de se vider les couilles avant un moment. La ronde folle des femmes en rut sur son corps s’accélérait. Pour s’aider à patienter en attendant leur tour, elles se branlaient avec les cierges. On buvait et on faisait boire le garçon. C’était la bacchanale tout autour et sur la grande table.

A un moment, Petra revint dans la pièce armée d’une cravache. Epuisée par sa jouissance, titubant sous l’effet des cognacs qu’on lui avait administrés pour la faire revenir à elle, elle s’exprimait d’une voix pâteuse :

— Laissez-le-moi, ce petit salaud... Je le déteste de m’avoir fait jouir aussi fort... marre de la grosse bite des mecs qui fait trop de bien aux trous sensibles des femmes...

Il se trouva que Benjamin était étendu sur le ventre, sinon, sans doute, elle lui aurait estropié le pénis. Les marraines du garçon s’étaient rapprochées pour le protéger. Lui, ivre comme une grive, ne se rendait plus compte de rien. Le premier coup de cravache en travers des fesses le laissa interdit ; le suivant le fit hurler. Petra lui zébrait méthodiquement le cul. A un moment, le bras ankylosé, elle laissa tomber sa cravache sur le sol, enjamba le corps de l’adolescent, écarta les genoux, les plia à angle droit...

Elle vidait sa vessie sur les fesses en feu. Ça n’en finissait pas. Benjamin braillait de douleur ; la femme méchante ahanait sous l’excès de sa jouissance.

Dès que Petra eut fini de se soulager, les marraines du garçon l’emportèrent sous la douche pour faire cesser ses souffrances. Aline et Pascale connaissaient bien leur poulain depuis le temps, pourtant elles furent surprises de constater que, malgré les mauvais traitements, il bandait plus dur que jamais. Elles ne résistèrent pas à la tentation : l’une après l’autre, elles jouirent de lui sous la douche tiède poussée à fond.

Gloria les attendait près de la porte d’entrée de l’appartement pour leur remettre une enveloppe bourrée de grosses coupures.

— Encore merci, et revenez quand vous voulez. Votre Benjamin est merveilleux ! Merveilleux !

Les trois complices étaient si épuisés qu’ils prirent un taxi pour parcourir les cinq cents mètres qui les séparaient de la maison, rue Gracieuse. Aline eut le mot de la fin :

— Je suis... morte.

— Moi de même... renchérit Pascale.

— Et moi aussi... trouva la force d’articuler Benjamin.

Il lui fallut une bonne semaine pour se remettre de sa deuxième séance chez les féministes.

CHAPITRE X

Aline et Pascale se tenaient à l’affût sur internet pour placer leur cher Benjamin au meilleur prix dans les bons coups. Elles fréquentaient assidûment les forums de discussion à thématique sexuelle. Au cours d’un chat, elles tombèrent sur une jeune fille très comme il faut, Clarisse, élève de seconde au lycée Henri IV, qui se désolait de ne pas pouvoir recevoir de garçons dans la chambre qu’elle occupait chez sa mère. Celle-ci, Sue, une Américaine puritaine séparée de son mari depuis longtemps, prônait la chasteté – la sienne et aussi celle de sa fille de seize ans. Elle menait même campagne contre la masturbation, la contraception, l’homosexualité, et autres turpitudes. De plus, traductrice pour une maison d’édition, et donc travailleuse à domicile, elle campait jour et nuit dans l’appartement du quartier des Invalides. Installée à l’entrée de son bureau du rez-de-chaussée, elle était comme un chien de garde dans sa niche, contrôlant toutes les entrées et sorties.

Les protectrices de Benjamin virent tout de suite là une opportunité intéressante. Elles proposèrent à la jeune Clarisse de lui envoyer à domicile une soi-disant copine de lycée au look féminin insoupçonnable, mais qui, sitôt à couvert, serait capable de sortir un pénis en parfait état de marche. Clarisse se montrait inquiète : sa mère était si méfiante qu’elle serait difficile à tromper. On prit rendez-vous dans un café proche du lycée Henri IV. Là, la lycéenne fut bluffée à l’arrivée de Benjamin en jupe à carreaux écossais, chemisier blanc, couettes et souliers vernis. Benjamin était même capable de s’exprimer d’une voix flûtée qui faisait illusion. On tomba d’accord sur une rétribution correcte, et on décida de tenter le coup.

Benjamin trouvait le jeu excitant. Il ne craignait pas la mère de Clarisse, qui, à entendre sa fille, était plutôt bornée que féroce.

Une fin d’après-midi, après les cours à Henri IV, les deux jeunes filles se présentèrent à l’appartement, un duplex de grand luxe, situé au rez-de-chaussée, et dont le père absent réglait le loyer et les factures. Clarisse présenta « Benjamine » à sa mère, qui lui fit bon visage. Sue était une belle blonde âgée d’à peine quarante ans, qui paraissait heureuse de vivre malgré ses idées rétrogrades. Les deux « copines » grimpèrent de concert l’escalier de bois ciré qui menait à la chambre-bureau de la lycéenne. Benjamin, parfaitement à l’aise, en jupe, chemisier, petit manteau griffé, chaussures à talon, ne se déhanchait pas plus que nécessaire. Sue les suivit du regard jusqu’au palier, avant de retourner à ses travaux.

Une fois à l’abri dans la chambre – qu’il ne fallait surtout pas fermer à clé –, les deux adolescents se jetèrent dans les bras l’une de l’autre. Clarisse chuchota :

— Le bureau de ma mère est juste en dessous, parlons bas...

Elle informa Benjamin de la perte de sa virginité, l’été précédent, aux USA, pendant un pique-nique – au cours duquel elle avait réussi à tromper la vigilance de sa mère. Benjamin lui demanda ce qu’elle avait envie de faire. La réponse fusa :

— Baiser !

On prit, à mi-voix et en concertation, toutes les dispositions nécessaires. Clarisse s’allongerait, en travers, sur son petit lit une-place. Elle resterait tout habillée, jambes écartées, semelles reposant sur le sol. Elle retirerait sa culotte et relèverait sa robe. Benjamin, lui aussi ôterait son slip, retrousserait sa jupe, enfilerait une capote, puis s’allongerait sur Clarisse pour la pénétrer. On baiserait en gardant l’oreille dressée de façon qu’au moindre bruit dans l’escalier, on puisse reprendre une position décente en moins de deux. Surtout ne pas crier, ne pas gémir, ne pas faire grincer les ressorts du sommier...

Bref, du sport ! Ce genre de sport – de combat le plus souvent – qui réclame autant de maîtrise des muscles que des nerfs. Mais le jeu en valait la chandelle. La figure toute rouge à la lumière du jour, Clarisse se mit en position. Elle possédait une petite chatte adorable, tout environnée de courts poils châtain très clair. Benjamin bandait à mort en sortant son outil, sur lequel la jeune fille attacha tout de suite des regards avides. Elle murmura :

— On ne dirait pas à te voir comme ça, mais tu es monté comme un cheval.

Benjamin, habitué à être couvert de fleurs par la gent féminine, ne prit pas la peine de se rengorger. Clarisse lui demanda la permission de le sucer avant qu’il enfile la capote. Elle ne l’avait jamais fait : l’expérience sexuelle de toute sa vie, l’été précédent, n’avait duré que cinq minutes montre en main. Elle s’était fait pénétrer debout contre le mur carrelé d’une salle de bains, et c’était tout. Benjamin faisait figure de vieux routier du cul auprès d’elle, mais elle ne demandait qu’à mettre, si on peut dire, les bouchées doubles. Benjamin s’avança entre les jambes écartées de la fille, s’appuya des genoux contre le bord du lit, se pencha en avant...

Clarisse s’empara de la bite à deux mains - comme d’un sucre d’orge. Elle tétait les yeux mi-clos avec un entrain qui donnait à croire qu’elle avait fait ça toute sa vie. Benjamin dut mettre le holà, toujours à voix basse :

— Tu sais... tu es très jolie, j’ai ta chatte humide sous les yeux, tu me pompes comme une affamée... je ne voudrais pas que ça finisse avant d’avoir commencé !

Clarisse comprit le message. Elle recracha la bite toute baveuse, y déroula le préservatif que lui tendait Benjamin, puis la dirigea vers son entrecuisse. La pénétration fut si voluptueuse que les deux complices durent se retenir de crier. Ils fermèrent les yeux, serrèrent les mâchoires, s’abandonnèrent au roulis d’amour, tout en gardant l’oreille tendue vers d’éventuels bruits en provenance de l’escalier.

Quand Benjamin se laissa aller à tout lâcher dans la capote, la lycéenne avait joui de nombreuses fois – sans pousser un seul soupir, ni émettre un seul gémissement. Benjamin se retira, se débarrassa de l’enveloppe pleine, qu’il roula dans des kleenex, puis glissa le tout dans la poche de son manteau.

Problème : la salle d’eau-toilettes se trouvait au rez-de-chaussée. Benjamin, pour se refaire une beauté avant de prendre congé de la mère de Clarisse, s’y glissa avec des ruses de Sioux. Il se lava la queue, avant de se remaquiller, se recoiffer, se rajuster... Sue, sortie de son bureau, lui fit la bise, le raccompagna à la porte avec un charmant sourire. Clarisse, le visage encore démonté par l’intensité de sa jouissance, avait préféré rester « travailler » dans sa chambre.

CHAPITRE XI

A la visite suivante de Benjamin, la mère de Clarisse, par extraordinaire, n’était pas à la maison. Comme on peut le penser, les deux adolescents s’en donnèrent à cœur joie. Ils baisèrent nus, à couilles rabattues, dans le lit ouvert, en missionnaire et en levrette, et en poussant tous les cris qu’ils voulaient. A la fin, pour fêter ça, ils burent au goulot de la bouteille de scotch que Clarisse cachait dans son armoire derrière une pile de soutiens-gorge. Ils burent si bien qu’une fois le flacon vidé, Benjamin fut pris d’une envie d’uriner.

Pressé, espérant tirer encore un coup vite fait avant de prendre congé de la fille, il descendit nu, en courant, aux toilettes, dont il négligea de fermer la porte. Il était occupé à se vider la vessie, debout devant le siège des W.-C., quand Sue rentra chez elle en coup de vent. Elle courut aussitôt aux toilettes...

D’abord, elle aperçut, de dos, un corps nu, adolescent, gracile au-delà de toute expression. Elle reconnut les couettes de l’amie de sa fille, esquissa, devant les adorables fesses pommées, un sourire... qui ne tarda pas à se figer sur son visage. Depuis quand les jeunes filles – celles des beaux quartiers comme celles des quartiers sensibles – urinaient-elles debout devant les sièges des toilettes ? En proie aux doutes les plus torturants, Sue – la pointe des pieds enfonçant dans la moquette rose imperméable qui recouvrait le sol de la salle d’eau – s’avançait en silence. Benjamin(e), l’esprit en paix, les mains aux hanches, la bite pendante, pissait toujours. Quand il perçut une présence à sa droite, persuadé qu’il s’agissait de Clarisse, le garçon tourna la tête vers elle en agitant la queue pour faire « galoper » son jet doré.

Son sourire à lui aussi se figea quand il aperçut la mère au lieu de la fille. Leurs regards ne se croisèrent pas : l’intruse, le feu aux joues, les yeux élargis, fixait la bite giclant toujours. La malheureuse n’en avait plus vu une en vrai depuis des lustres, et elle n’avait pas su mesurer à quel point « ça » lui avait manqué. Le trouble manifeste de la belle blonde faisait son effet sur le garçon : sa queue se levait par à-coups sans cesser de cracher son eau en zigzags. Sue, fascinée, s’était statufiée. Elle respirait fort par sa bouche ouverte. Son front pâle, couvert de sueur, contrastait avec la couleur cramoisie de ses joues. Ses jambes ne la soutenaient plus : elle tomba à genoux.

Elle se trouvait juste à bonne hauteur ! Hasard ou fatalité, le jet de pisse s’engouffra dans sa bouche. Et non contente de boire, la quadragénaire privée depuis trop longtemps avala le gland décalotté en forme de prune mauve. Bientôt, elle brouta la tige jusqu’à la racine. L’un et l’autre, emportés par le désir, ne savaient plus ce qu’ils faisaient. Benjamin, caressant la chevelure blonde de l’Américaine, avait cessé de vider sa vessie pour la bonne raison qu’il était sur le point de se vider les couilles. La mère suçait avec plus d’avidité encore que sa fille, et elle savait se servir de sa langue, elle. De plus, avec douceur, et aussi fermeté, elle palpait le scrotum comme si c’était un fruit mûr. Quand le sperme lui gicla dans la gorge, Sue déglutit en chavirant de bonheur.

C’était à eux, à présent, d’avoir peur : Clarisse pouvait survenir à tout moment. Ils se séparèrent vivement. Benjamin, toujours nu, remonta en courant à la chambre prévenir la lycéenne de l’arrivée inopinée de sa mère.

— Elle ne t’a pas vu, au moins ?

— Non, rassure-toi, j’ai réussi à l’éviter.

Il se rhabilla, salua d’abord l’une à l’étage, l’autre ensuite au rez-de-chaussée, avant de rentrer encore affolé rue Gracieuse.

Entre ses deux marraines, en sécurité, il put examiner la nouvelle situation.

Aline, qui avait l’esprit pratique, se demandait à voix haute si Sue accepterait de payer en bon argent pour sa relation avec Benjamin. Rien de moins sûr : jolie jeune femme de quarante ans, elle s’imaginait sans doute avoir droit au bonheur, comme dans les magazines people, fût-ce avec un gamin de seize ans, l’âge de sa fille.

Pascale, elle aussi, avait l’esprit pratique. A son avis, Benjamin devait poursuivre sa relation vénale avec la fille (que la mère payait – avec l’argent du père !). La mère connaissait la relation de sa fille avec Benjamin, mais la fille ignorait que la mère, elle aussi, était accro au sexe de l’étrange visiteur.

D’après Pascale, il fallait continuer en secret avec la mère, le matin... et la mère, pour ne pas être soupçonnée, couvrirait la relation de Benjamin avec sa fille l’après-midi... sans savoir que celle-ci, Clarisse, payait les services de l’androgyne travesti !

On pouvait aussi tout arrêter si Benjamin trouvait ça trop fatigant, ou pas assez lucratif...

A ce moment, il fallut tirer les vers du nez de Benjamin, qui finit par avouer que – fric ou pas – il avait bien envie de se taper la belle Sue. Il avait dans l’idée qu’elle nourrissait des fantasmes qu’il ignorait encore. Et il avait – à tort ou à raison – l’impression qu’il n’était né que pour révéler aux femmes leurs désirs secrets, et en jouir avec elles. Il ne se reconnaissait pas le droit de lâcher Sue comme ça.

Ses marraines le comprenaient fort bien. Aline, d’un ton pincé, résuma la situation :

— Très bien... la fête continue avec la puritaine qui suce des bites dans les chiottes. Pire salope perverse, je crois que ça n’existe pas !

— C’est justement ça qui m’excite, chuchota Benjamin d’une voix sourde.

— Très bien, on ne discute plus, clôtura Pascale.

CHAPITRE XII

Ce fut une période épuisante pour Benjamin. La mère et la fille ne le lâchaient plus. Pendant plusieurs mois d’affilée, il s’envoya l’une tous les matins, honora l’autre tous les après-midi. Et plutôt deux fois qu’une. Il fallait avoir la santé. A son âge, Benjamin l’avait. En même temps que le feu sacré. C’est-à-dire une curiosité insatiable pour les modalités infinies de la jouissance féminine.

Un mardi matin (Clarisse, ce jour-là, avait sa grosse journée à Henri IV : huit heures du matin-six heures du soir), Benjamin, comme d’habitude, sonna à l’entrée de l’appartement de Sue. Chose bizarre, l’Américaine entrouvrit à peine la porte ; elle lui fit signe de s’approcher de l’embrasure pour se montrer à lui. Dressée sur la pointe de ses pieds nus, elle surveillait le palier du rez-de-chaussée au cas où un voisin viendrait à passer. Benjamin, sidéré, émit un sifflement d’admiration. La quadragénaire au corps épanoui portait un maillot de bain une-pièce genre nageuse de compétition, noir, couvrant, mais moulant à l’extrême.

Dès que le visiteur fut entré, Sue claqua la porte dans son dos, recula de quelques pas dans le couloir, se planta devant lui sous le lustre allumé. Là, visiblement satisfaite de son coup, elle farfouilla du bout des ongles à la surface du maillot en élasthanne. Au niveau du pubis, elle dénicha une fermeture Eclair si étroite qu’elle était invisible à l’œil nu. Elle tira dessus en ouvrant les jambes... ses poils blonds apparurent par l’échancrure, qu’elle élargit en profitant de l’élasticité du tissu.

— Je peux t’offrir ma... chatte... et aussi... mon trou du... cul... souffla-t-elle.

Elle collectionnait les mots crus en français, qu’elle écorchait avec son fort accent américain, mais scandalisée par les obscénités qu’elle proférait, sentant le rouge lui monter aux joues, elle avait tendance à bafouiller. A part lui, Benjamin la trouvait irrésistible – bien plus excitante que sa fille. Le mot « couguar », qui venait de faire son apparition dans le langage pour désigner une femme mûre à la recherche d’hommes jeunes, lui allait comme un gant.

Elle lui lança :

— Darling, tu sais de quoi j’ai envie ?

— Je crois que je devine : aller piquer une tête à la piscine.

En effet, Sue désirait essayer le bassin Joséphine Baker, sur la Seine, au pied de la BNF, qui depuis quelques années, avait pris la succession de la célèbre piscine Deligny perdue corps et biens. Elle remonta sa fermeture Eclair.

— J’ai aussi acheté un maillot pour toi.

Elle sortit d’un sac plastique un maillot de bain féminin identique au sien – un une-pièce, noir, couvrant –, doté lui aussi d’une ultra-discrète fermeture Eclair à l’endroit stratégique. Elle le lui tendit.

— Essaie ça, tu veux bien ?

Il lui fit part de sa surprise :

— Un maillot de fille à la piscine ? Tu crois que ça passera ?

— Pourquoi pas ? Tu m’as bien trompée, moi, sur ton sexe. Tu peux donc tromper tout le monde !

Benjamin avait des doutes sur la crédibilité de sa féminité en maillot de bain moulant, mais comme il adorait se mettre en fille, il accepta. Pour être plus à l’aise, tous deux se rendirent dans la salle de bains. C’était le lieu de leur première – et si impromptue ! – rencontre sexuelle ; ils se gardaient de l’oublier. Quand ils mettaient ensemble les pieds dans la pièce en question – vaste, toujours baignée de lumière du jour, ce qui permettait de repérer les moindres détails sexuels – une excitation s’emparait d’eux, qui les poussait à inventer toutes sortes de jeux.

Benjamin s’approcha de la cuvette des W.-C. en ouvrant sa braguette.

— Une minute avant d’essayer le maillot... je dois pisser d’abord.

Sue lui barra la route de justesse.

— Non, moi avant... je veux voir comment ça fait avec la fermeture Eclair de mon maillot.

Elle se plaça dos à la cuvette, et face à Benjamin qui sortait sa queue. Ouvrant les jambes, pliant à demi les genoux, elle descendit sa fermeture Eclair. Et là, sous les yeux intéressés de Benjamin, se servant de ses deux mains, elle écarta les bords élastiques du maillot, puis la masse de ses poils clairs, enfin les bords charnus de sa fente. Benjamin voyait tout au grand jour : dans l’entonnoir rose de la chatte béante, le clitoris dépassait de son capuchon, et le méat urinaire palpitait. Quand le jet doré sortit, Sue poussa un cri :

— Ouf, j’avais une de ces envies de pisser ! Comme une vache.

La queue de Benjamin se redressait par à-coups en se décalottant d’elle-même. Sue, qui urinait en trombe, les pommettes cramoisies, avait du mal à articuler :

— Mets-la... sous mon jet... vite !

Benjamin se pencha en pliant les jambes. Dès que son sexe reçut l’averse brûlante, il durcit davantage. Le gland s’engageait dans l’ouverture féminine crachant son geyser de pisse. Dès que l’urine cessa de couler, c’est la mouille qui prit le relais, à flots. Empalée debout, Sue bégayait.

— Elle est bonne... enfonce-toi plus ! Je veux... jouir maintenant !

Elle se masturbait dans les traînées de pisse, de mouille, de jus masculin. Elle criait une voix rauque :

— Toi aussi... lâche tout !

Benjamin, toujours très maître de ses éjaculations, se vida les couilles, remplissant le vagin à ras bord. Sue haletait sous la puissance de l’orgasme.

Après une douche prise en commun, puis un séchage réciproque à l’aide d’une grande serviette-éponge, Sue aida Benjamin à enfiler son maillot et son bonnet de bain. Elle lui demanda de circuler dans la pièce. Il se faisait avec tant de grâce féminine que, même avec sa poitrine plate, ses lèvres et ses cils sans fard, on le prenait de bonne foi pour une authentique jeune fille. Mais quand les regards de Sue atteignirent le bas-ventre du garçon, elle fit la moue :

— Non, en bas, on n’y croit pas... le tissu moule trop bien la... bite.

Benjamin, qui avait l’habitude de dissimuler sa virilité à la demande de certaines clientes, glissa son pénis flasque entre ses cuisses. Ainsi, son pubis était tout plat. Sue acquiesça :

— Très bien... comme ça, on croit que tu possèdes une chatte. Il faut juste renforcer à peine les seins... et tu seras sirène.

Ainsi fut fait. Et comme Benjamin n’avait pas pris de vêtements féminins, Sue lui prêta des vêtements, sous-vêtements, chaussures, et même un parfum appartenant à sa fille. Bientôt, les deux copines prirent, bras dessus, bras dessous, l’autobus pour la piscine Joséphine Baker.

Sue et Benjamin se changèrent dans la même cabine, mais l’Américaine prit soin de demeurer le plus pudique possible pour ne pas provoquer l’érection du garçon. Comment garderait-il sa bite sagement coincée entre les jambes en ce cas ?

Les deux « amies » en maillot noir, bonnet rose pour l’une, blanc pour l’autre, parcoururent le chemin qui menait des vestiaires au bassin en jetant des coups d’œil de droite et de gauche pour vérifier l’effet qu’elles produisaient sur les autres baigneurs. Rien à signaler : hommes et femmes les prenaient pour une mère et sa fille. Un costaud bronzé, au torse poilu, au slip de bain bien rempli, tenta de les aborder, mais elles coururent se mettre à l’eau. Nageant de concert, elles effectuèrent plusieurs longueurs de bassin pour se fondre dans l’anonymat. Bientôt, comme si elle désirait se reposer, Sue s’accrocha au rebord de mosaïque verte, ses jambes battant paresseusement sous la surface. Au bout de quelques minutes, Benjamin vint se placer juste derrière elle. Leurs hauts de corps demeuraient à distance, mais sous la surface les entrejambes se frôlaient. D’un geste discret, Sue ouvrit sa fermeture, écarta les pans de son maillot devant et derrière. Benjamin eut du mal à sortir sa bite : un début d’érection limitait l’amplitude des mouvements de son manche. Il faillit craquer la couture du maillot. Quand elle sentit la bite farfouiller entre ses fesses, Sue pencha la tête en arrière :

— Encule-moi, darling... je me suis vaseliné le trou du cul dans la cabine...

Comme toujours, dès qu’elle proférait des insanités, ses joues et ses pommettes prirent des couleurs. Benjamin se pencha sur son cou :

— Tu es toute rouge...

— Le bout de ta queue aussi, je le sens !

Quand le gland pénétra dans l’anus, Sue fut parcourue d’un long frisson ; la figure cramoisie, elle ouvrit la bouche comme pour crier sa volupté. Heureusement, elle réussit à se contenir, se contentant d’articuler à intervalles de plus en plus rapprochés – dans le tintamarre généralisé du bassin :

— Encule... encule... encule... je sens tes couilles entre mes cuisses... vide-les !

Docile comme de coutume, du moment qu’il s’agissait de faire plaisir à une femme, Benjamin lâcha ses salves de jus. Sue roucoula de bonheur :

— Tu me remplis le... trou du cul à ras bord... tu me l’élargis !

Comme décidément, les séances à la piscine plaisaient à Sue, Benjamin et elle y retournèrent souvent. Le costaud bronzé, qui avait tenté de lier connaissance, était un des maîtres nageurs de la piscine. Il s’intéressait à Sue, la femme épanouie, et nullement à la « gamine » Benjamin. Flatté du choix de l’homme, l’Américaine finit par se laisser séduire par lui. Le fragile et androgyne Benjamin ne faisait pas le poids face au dénommé Marcel. Et quand Sue emmena à son tour sa fille Clarisse à la piscine, celle-ci n’eut rien de plus pressé que de tomber dans les bras de l’autre maître nageur : Sven, un long blond tout rose, aussi lisse que son collègue Marcel était velu. Il y eut des parties carrées dans l’appartement du quartier des Invalides, et bien vite, on signifia son congé à Benjamin. D’autant que Sue venait d’apprendre que sa fille payait grassement son « amant » avec son argent à elle.

Le garçon, tous comptes faits, se trouva soulagé de la tournure des événements. En matière d’aventures féminines, il n’aimait rien tant que le changement. Trois mois avec la même, pour lui, c’était le bout du monde.

CHAPITRE XIII

Depuis une heure, au téléphone, Aline vantait l’éducation de Benjamin à une dame mûre – veuve de fraîche date et riche héritière – qui recherchait un garçon travesti en soubrette. Ce qu’elle appelait un « homme-boniche » ou un « bonichon ». Cette Hortense S., haut fonctionnaire au ministère de la Défense, voulait que l’esclave, dont elle louerait les services, vienne passer tout un week-end chez elle, en banlieue Ouest. Veuve de colonel, sans enfants, seule depuis plus d’un an, elle avait l’intention, à quarante-cinq ans sonnés, de vivre enfin ses fantasmes. Peu importait le tarif.

C’est ainsi que Benjamin, un samedi matin de bonne heure, descendit la rue Gracieuse, tirant sa valise à roulettes. Il se dirigeait vers le RER Saint-Michel. Du balcon de l’appartement, ses deux chères marraines lui adressaient des signes d’adieu, auxquels il répondait la mort dans l’âme. Depuis son arrivée chez les amies de sa mère, il n’avait jamais quitté le cocon protecteur plus de vingt-quatre heures d’affilée. La séparation était pénible mais nécessaire : la commanditaire venait d’envoyer une forte somme. La veille, elle avait demandé au téléphone :

— Que puis-je exiger de mon bonichon pour ce prix ?

— Tout, madame ! Absolument tout ! répondit Aline impressionnée par le montant de la somme qui venait d’atterrir sur le compte en banque commun du trio.

— Bien ! Je l’attends donc, chez moi, demain, en début de matinée ! conclut la veuve de colonel en raccrochant d’un coup sec.

Benjamin descendit à la gare RER de Porchefontaine. Traînant son bagage, consultant son plan, il trouva l’adresse d’Hortense S., villa Sambre-et-Meuse, route des Cerisiers, à Marnes-la-Coquette. Il sonna au portail flanqué de hauts murs, surmonté d’une caméra. La grille huilée s’ouvrit toute seule en silence. Une voix électronique commanda d’entrer. Interloqué, le garçon s’engagea dans une allée dallée qui traversait une immense pelouse bien entretenue. Il sonna à la porte d’entrée de la maison, imposante bâtisse en pierre de taille haute de deux étages. La porte s’ouvrit d’elle-même aussi. La même voix électronique ordonna de monter au premier. Benjamin abandonna sa valise, traversa un grand salon au rez-de-chaussée, attaqua l’escalier de bois verni. Il déboucha dans un long couloir. Venant d’une des pièces du fond, une voix de femme cria :

— Je suis ici ! ICI, mon garçon !

La porte d’une chambre était ouverte, le visiteur frappa trois petits coups, entra. Une femme brune, aux joues pleines, aux yeux inquisiteurs, installée dans un grand lit à baldaquin, se tenait adossée à des coussins. D’emblée, la haut fonctionnaire déplut au nouvel arrivant. L’expression de son visage avait quelque chose de dur : elle allait lui en faire voir, celle-là, c’était couru ! Pourtant, l’hôtesse ne manquait pas de sensualité, avec sa lourde bouche rouge de mangeuse d’hommes, ses seins imposants, mais de bonne tenue, sous la chemise de nuit transparente de mousseline noire.

— Je fais ma grasse matinée du samedi. Je vous attendais, mon petit Benjamin. Vous commencez tout de suite. Descendez à la cuisine préparer mon petit déjeuner. Café, jus d’orange, œufs, bacon, toasts, beurre, miel... enfin, tout. Dans un quart d’heure. En grande tenue. Exécution, bonichon ! Je suis veuve de colonel, sachez-le !

— Bien Madame !

A la maison, rue Gracieuse, c’est lui qu’on servait chaque matin ! Sachant ce qui l’attendrait chez Hortense, il s’était entraîné ces derniers jours sous la houlette d’Aline. Il n’était pas maladroit en cuisine, au contraire. Il trouva tout de suite la machine à café, le presse-citron, le grille-pain... Il se mit au travail en surveillant la pendule murale. Les cinq dernières minutes, pendant que le café passait, que les œufs et le bacon cuisaient, il se maquilla à l’aide du nécessaire qu’il avait emporté dans sa valise. Il enfila sa tenue de soubrette, noire, courte, ajustée, avec le petit tablier blanc sur le devant, la coiffe de dentelle dans les cheveux. Il chargea le déjeuner sur un vaste plateau d’argent, ajouta le journal plié que le facteur avait livré plus tôt. Juché sur ses talons hauts, il passa sans dommage l’épreuve de l’étroit escalier verni. Il respira un grand coup avant de pénétrer dans la chambre, tout sourire. Il se déhanchait à ravir en faisant claquer ses talons sur le parquet. Les rubans du petit tablier blanc voletaient derrière lui. Il chantonnait d’une voix flûtée de soprane :

— Madame est servie ! Le petit déjeuner de Madame est avancé !

Hortense était incapable de masquer sa sidération : elle ne l’avait tout simplement pas reconnu. Elle se reprit très vite, d’un ton rogue :

— Posez ça là, Benjamine !

Pendant toute la durée du déjeuner de la dame, qui parcourait son journal en mangeant, Benjamin dut se tenir debout à côté d’elle, prêt à verser du café, beurrer un toast... La maîtresse de maison adorait la bonne nourriture et ne s’en cachait pas : sa respiration s’accélérait quand elle engloutissait de grosses bouchées avec bruit, et sans trop les mâcher. Alors, ses seins volumineux, couverts de sueur, se soulevaient en palpitant dans la nuisette transparente. A un moment, la bouche pleine, Hortense leva les yeux vers le garçon penché sur elle, prêt à satisfaire ses moindres désirs.

— Alors, bonichon, vous vous rincez l’œil avec mes nichons, c’est le cas de le dire ? On ne se gêne plus, dans le civil !

Benjamin était davantage fasciné par la grosse bouche trop charnue, occupée à dévorer tel un poulpe tout ce qui passait à sa portée. Il secoua la tête :

— Pas du tout, Madame, je ne me permettrai pas !

— Vous avez tort, Benjamin. Mes seins, c’est peut-être ce que j’ai de mieux. Mon mari, Hubert – Dieu ait son âme ! –, ne les regardait jamais, les touchait encore moins... j’en ai souffert en tant que femme.

— Je comprends parfaitement, Madame.

Enfin, elle repoussa le plateau.

— Otez-moi ça, Benjamine !

Le garçon se dirigeait vers la porte tenant le plateau par les anses, quand elle le rappela :

— Revenez !

Il se retourna. La haut fonctionnaire sortait du lit. Ce fut au tour du garçon d’être sidéré. La chemise de nuit de la dame s’arrêtait au nombril. Au bas du ventre s’épanouissait une grosse chatte bestiale, couverte de poils noirs longs comme le doigt, qui se redressaient à l’air libre. Le bonichon rattrapa de justesse le plateau qui glissait entre ses doigts. A sa mine déçue, on comprenait que la maîtresse de maison aurait aimé que tout se renverse.

— Posez-le n’importe où, votre plateau ! Et dites-moi plutôt comment vous me trouvez – physiquement !

Depuis qu’il « œuvrait » à droite et à gauche pour le compte de ses protectrices, Benjamin avait acquis une certaine habitude de ce genre de scène. Il prit un air concentré pour fixer sans ciller le sexe de la haut fonctionnaire. Elle s’avançait vers lui en roulant des hanches pour tenter de le séduire. Plutôt petite, ronde, mûre à point, elle ne manquait pas de charme. Sa chemise de nuit noire faisait ressortir la pâleur de ses chairs. Et son regard autoritaire de veuve d’officier supérieur contrastait avec sa grosse chatte de pute. Benjamin prit son ton le plus convaincu pour affirmer :

— Très bien. Je vous trouve tout à fait très bien.

Elle pointa le doigt vers le bas-ventre du garçon.

— Faites voir si je vous plais vraiment ! Sachez que si je vous plais, vous serez puni. Et que si je ne vous plais pas, vous serez puni aussi.

Après avoir déposé son plateau sur une table basse, Benjamin revint face à elle, souleva le bord de sa courte jupe de soubrette. Suivant les instructions, il ne portait pas de slip. Son sexe n’était pas au repos. Pas en érection non plus. Juste entre les deux. Hortense le prit très mal :

— Tu te fous de moi ? Couche-toi par terre sur le dos, robe troussée ! Je vais t’en faire voir !

Elle le tutoyait de sa grosse voix qui prenait des intonations vulgaires. Benjamin s’allongea sur le parquet en tenant à deux mains sa jupe relevée sur le ventre. Les yeux au ciel, il aperçut Hortense, debout, qui l’enjambait. Il voyait tout, là-haut. La fissure en arc de cercle, d’un seul tenant, coupait par le milieu le cul de jument et la chatte débordante de fourrure. Jamais encore, il n’avait constaté à quel point la fente et la raie constituaient une seule et même faille. Et tellement bestiale ! Déjà, Hortense s’accroupissait sur lui. Il se faisait l’effet d’être devenu le fond d’une cuvette de toilettes. La faille féminine se rapprochait en s’élargissant, les poils s’écartaient, révélant les orifices. Des grands, des petits, il en apercevait trois, forés en pleine chair rose, qui s’humidifiaient. Toute cette animalité étalée de femelle béante... il avait beau avoir l’habitude, c’était presque trop. La grande crevasse poilue se rapprochait toujours, menaçant de l’avaler tout cru. Enfin, le contact des fesses soyeuses lui ferma les paupières. Hortense s’asseyait carrément sur son visage. Elle était lourde et elle prenait ses aises. Le trou du cul de la maîtresse des lieux lui obstruait les narines. Et la chatte l’empêchait de respirer par la bouche. Il étouffait. Hortense, elle, jubilait :

— J’adore ça, je dois dire... je n’avais jamais eu l’occasion de le faire... surtout pas avec un jeune homme beau comme une jeune fille ! Qu’est-ce qu’on est cochons, quand même ! Vous ne trouvez pas, mon petit Benjamin ?

La haut fonctionnaire minaudait à perte de vue, toute contente d’elle-même. N’obtenant pas de réponse, elle ajouta :

— Vous ne dites rien ? Vous boudez, bonichon ?

Elle se souleva, pour voir où il en était. Il en profita pour remplir ses poumons. Elle comprit enfin, ou joua la comédie :

— Mon Dieu... je parle, je parle... et vous, dessous, vous manquez d’air ! Cependant, je suis sûre que vous ne donneriez pas votre place pour un empire. Aux premières loges, hein, petit coquin ? Au cœur du mystère féminin !

Respirant à fond, revenant à la vie, Benjamin faisait oui de la tête. Elle se pencha en avant pour cueillir la bite qui avait pris de la consistance. De nouveau, elle lui offrait le panorama de sa longue « craque » tout ouverte de coccyx à pubis. Et elle lui tripotait le pénis avec des gestes maniaques.

— Et cette mignonne petite queue, qu’est-ce qu’elle dit ? Mon mari Hubert – je le détestais ! – ne me laissait jamais jouer avec la sienne. Vous ne pouvez pas savoir ce que ça m’a manqué !

Benjamin avait déjà entendu ce discours des dizaines de fois. Il était reçu comme le Messie par les clientes de ses marraines parce qu’il tombait toujours à point nommé pour combler un vieux manque. Avec Hortense, il savait ce qu’il avait à faire : rien ; se laisser faire justement. Elle manipulait la queue à deux mains, décalottant, recalottant, sans se lasser, étalant à la surface du gland les gouttes claires qui suintaient.

— Comme c’est lisse... comme c’est doux... comme ça donne envie d’une boule de glace à la fraise !

Se penchant davantage, elle engloutit le gland, le pompa, absorba la tige jusqu’à la racine. En même temps, elle tripotait les couilles, et elle n’oubliait pas de se branler : l’anus sur le nez du garçon, le vagin sur sa bouche. Les deux orifices féminins s’étant élargis sous l’effet de l’excitation, l’air passait mieux. Benjamin parvenait à respirer. Hortense parlait sans arrêt, commentant ses moindres actions ou états d’âme :

— C’est bien comme ça... mais j’ai envie de changer... voir comment c’est dans l’autre sens...

Elle souleva son bassin, fit volte-face, se rassit sur la figure figée. Le nez du garçon plongea dans le vagin dilaté, sa bouche se colla à l’anus qui s’entrouvrait. La position ne tarda pas à donner des idées à Hortense :

— Ça me donne envie de me vider sur toi. De faire des saletés. Mais pas ici. Viens !

Elle se releva prestement, prit Benjamin aux cheveux, le mena aux toilettes toutes proches, dans le couloir. Elle lui arracha sa coiffe en dentelle.

— Ce serait dommage de la salir.

Elle plaça le garçon à genoux, dos à la cuvette des W.-C. Elle lui inclina le cou en arrière de façon que sa nuque vienne reposer sur l’abattant du siège.

— Je ne t’ai pas seulement loué comme garçon-soubrette, mon cher Benjamin, mais aussi comme valet de chiotte. Il faut me comprendre : avec mon colonel, on ne s’amusait pas tous les jours.

Et de nouveau, elle s’installa juste au-dessus de son visage.

— Je suis bien comme ça... je vais arroser ton front tout lisse, tes joues de pêche... Quel bonheur de se soulager comme une reine !

Elle forçait dans son ventre en gémissant. Elle ne tarda pas à vider sa vessie en trombe. Benjamin, yeux clos, narines pincées, bouche serrée pour ne pas avaler une seule goutte, bandait comme un âne. Hortense s’en aperçut.

— J’étais sûre que, du moment que ça venait d’une femme, rien ne pouvait te dégoûter.

Durant l’épreuve, le garçon n’avait pas cessé de penser à sa mère, qui l’avait initié tout jeune aux jeux de pipi-caca. Tous les orifices de son visage étaient fermés sous le déluge d’urine bouillante, mais il n’en hallucinait que mieux les orifices béants de la femme en train de se vider en trombe. Il voyait tout dans sa tête jusqu’au moindre détail : peau, poils, muqueuses, trous noirs...

Après avoir tiré la chasse, Hortense poussa Benjamin sous la douche, où ils se nettoyèrent l’un l’autre. Comme il bandait toujours, elle le fit s’allonger sur le dos dans la vasque, et cette fois, s’assit sur sa queue, qui lui remplit le vagin. Elle criait comme une démente sous la douche poussée à fond :

— Elle est à moi, cette grosse-là ! Et en moi ! Je la veux ! Toujours et partout ! Oui, en moi ! Jusqu’aux couilles !

Accoutumé aux déchaînements féminins, Benjamin laissait passer l’orage. Quand la haut fonctionnaire eut joui tout son soûl, il se dégagea, ferma les robinets, la sortit presque inerte du carré de la douche, la sécha dans une grande serviette, la recoucha.

Hortense n’eut que la force de murmurer :

— Je suis morte, bonichon... laisse-moi sombrer... merci pour tout !

CHAPITRE XIV

Quand Hortense reprit conscience vers midi, dans sa chambre au premier étage, elle poussa un cri :

— Bonichon !

Vautré au plus profond d’un canapé, sous un plaid, Benjamin, d’un œil distrait, regardait la télévision dans le grand salon de l’étage au-dessous. De temps à autre, il jetait un coup d’œil au portrait qui ornait le mur : celui d’un sexagénaire en tenue militaire galonnée, avec sourcils soupçonneux, cheveux en brosse presque rase, moustache poivre et sel... le colonel sans nul doute. Benjamin émit un petit rire à la pensée que le malheureux devait se retourner dans sa tombe si par hasard il avait vent des turpitudes de sa veuve.

— Bonichon !

Quand l’appel de la maîtresse de maison lui parvint, le garçon se prépara à quitter le divan où il était douillettement installé. Il cherchait à tâtons ses souliers sur le tapis, quand Hortense fit irruption dans la pièce, à peine enveloppée dans un peignoir vaporeux sous lequel elle était nue. Son visage était pâle d’émotion.

— J’avais peur que tu sois reparti !

Benjamin se pelotonna sous sa couverture.

— Pourquoi ? Je suis très bien ici... avec toi.

Depuis le temps qu’il faisait son drôle de métier, il avait appris comment traiter ses faibles femmes de clientes. Hortense lui souriait en s’approchant, les pans du peignoir flottants sur sa nudité un peu trop épanouie de belle brune bien mûre. Benjamin désigna la photo encadrée qui s’étalait sur le mur.

— C’est qui, lui, au fait ?

Hortense se rembrunit.

— Ben, mon mari, pardi... Hubert, le colonel en tenue de campagne, au Tchad... je jetterais bien cette chose aux ordures, mais je n’ose pas... j’ai peur... je suis restée très petite fille, malgré mes allures dévergondées.

Et elle tira la langue au regard de reproche du colonel, en ouvrant grand son peignoir.

— Je t’emmerde, sale con !

Tout de suite après son geste de transgression, elle émit un rire gêné qui, en effet, rappelait celui des petites filles qui font des bêtises. Benjamin, troublé par la scène, bandait sous sa couverture. Il banda plus dur encore quand la maîtresse de maison déchaînée fit volte-face, souleva son peignoir léger comme une plume pour présenter à la face du portrait son fessier charnu de quadragénaire qui adore les bonnes choses. Et là, penchée en avant à angle droit, elle écarta ses lourdes fesses à pleines mains... et péta très fort à la figure du colonel, en criant :

— Je t’emmerde, sale con ! Toi, ton régiment d’impuissants, et toute l’armée française !

Elle était rouge d’émoi quand elle se redressa face à Benjamin.

— Voilà, c’est dit ! Ça me fait du bien de me libérer de temps en temps. Il m’a tellement tenue en laisse, ce salaud-là !

A ce moment, elle s’aperçut que l’érection du garçon soulevait le plaid.

— Oh, mais qu’est-ce que je vois ? On a la trique ? Pour moi ? Comme c’est gentil !

Elle souleva la couverture, mit la bite à l’air, s’en saisit d’une main ferme. Là, son sourire de jouissance se figea : un mauvais souvenir assombrissait son esprit. Elle dirigea la queue vers le portrait qu’elle apostropha :

— Eh oui, vieux con, je revis... tu vois, je prends du bon temps ! Pas comme de ton temps à toi ! Je fais ce que je veux, je m’amuse avec des bites ! Je peux même la faire pisser sur toi si je veux.

Elle eut un ricanement douloureux en s’adressant à Benjamin :

— C’est vrai, il m’énerve à la fin, celui-là... il me regarde de travers comme s’il me jugeait encore... comme avant. A ses yeux, tout ce que je faisais n’était jamais bien, mais lui qui baisait comme un manche, il ne fallait rien lui dire !

Mue par une impulsion, elle entraîna Benjamin à moitié nu devant une penderie dans le couloir. Elle fit coulisser la porte sur un alignement de costumes kaki impeccablement dégraissés et repassés. Elle s’adressa à Benjamin :

— Choisis une tenue, ça devrait t’aller. Le colonel était un grand maigre, comme toi. Ne fais pas attention à l’odeur de naphtaline.

Le jeu amusait le garçon, qui n’avait de sa vie jamais enfilé de costume, a fortiori de tenue militaire d’apparat. Il revoyait les défilés du 14 Juillet à la télévision : les soldats marchant au pas en balançant les bras.

Nu dans le couloir, il passa une chemise règlementaire, noua une cravate noire, enfila un pantalon orné d’une double bande verticale, boutonna une veste bardée de décorations, glissa ses pieds dans des brodequins brillants comme des miroirs. Dans l’un d’eux, il trouva une élégante cravache de cuir destinée à mener un cheval à la charge. Il se mit au garde-à-vous – menton levé, regard fixe, cravache le long de la couture du pantalon – face à une Hortense sidérée.

— Mon Dieu, comme cet uniforme te va bien ! Et comme ça me donne une envie folle de te souiller en colonel. Viens !

Elle le mena aux toilettes, le plaça dos à la cuvette, lui demanda de s’y asseoir sans baisser son pantalon, et d’attendre son retour sans bouger le petit doigt. Sur ce, elle sortit de la salle d’eau. Benjamin obtempérait sans comprendre ce qu’on attendait de lui. Mais il était évident que la maîtresse de maison avait un scénario en tête. Après tout, c’était elle, la commanditaire ! Elle payait ; il n’avait qu’à obéir – comme un vrai militaire. Et jusqu’à présent, il n’avait eu qu’à se louer – sur le plan de sa jouissance sexuelle personnelle – de sa collaboration avec ses diverses clientes. Leur imagination débordante leur permettait d’inventer des jeux vicieux – au centre desquels, toujours et partout, se retrouvait sa divine queue !

A peine le garçon était-il bien installé sur la lunette, immobile, genoux joints, coudes au corps, comme elle le lui avait demandé, Hortense – en courte jupe bleu marine et chemisier blanc de collégienne – fit son entrée dans les toilettes... Elle avait le regard ailleurs de celle qui se croit seule dans les lieux. Benjamin ne bougea pas d’un pouce, n’ouvrit pas la bouche : la fausse petite fille vivait son fantasme.

Elle lui tourna le dos en ignorant sa présence, souleva sa petite jupe plissée sur une culotte blanche très couvrante qu’elle abaissa sur une croupe plus que plantureuse. Elle s’assit carrément sur la braguette du colonel, où sans attendre, elle se mit à pisser à gros bouillons. Benjamin, la bite inondée de giclées chaudes, faillit crier de surprise et de volupté. Il parvint à se contenir, pendant que la petite salope continuait à se vider à tout-va. En même temps, elle frottait son large cul fendu profond sur la bite au garde-à-vous sous la braguette distendue. Forçant dans son ventre, elle fit même sortir une minuscule crotte noire qui salit le pantalon. Benjamin, héroïque, ne bronchait pas : il s’était toujours montré sérieux dans son travail. Définitivement soulagée, Hortense se releva, tira quelques feuilles de papier de la boîte, s’essuya, puis balança les feuilles souillées sur le « colonel ». Là, elle se retourna en remontant sa culotte et « découvrit » Benjamin toujours figé comme une statue sur le siège. Elle s’écria d’une voix de tête, telle une sale gamine :

— Ah, Seigneur, vous étiez là, mon oncle ! Je suis horriblement confuse !

Le garçon ne broncha pas ; elle poursuivit :

— Je suis affreusement honteuse d’avoir sali votre bel uniforme ! Je vais vous aider à vous défaire.

Elle aida Benjamin à se relever, déboutonna la veste et le pantalon tout tachés, les roula en boule, les jeta dans la machine à laver. Après avoir lancé un coup d’œil concupiscent à la bite à l’air et en l’air du garçon, elle annonça d’une voix gourmande :

— Mon oncle, puisque j’ai fait une énorme bêtise, je mérite d’être punie. Et sachez vous montrer impitoyable, je vous en prie !

Benjamin souriait intérieurement. Tout en endossant le rôle de la victime soumise, Hortense trouvait moyen de garder la direction des opérations. Quelle hystérique, celle-là ! Le colonel et elle jouaient-ils à de tels jeux ensemble ? C’était probable : elle avait l’air rodée au rôle de la punie fessée, sauf qu’avec son défunt mari, il ne s’agissait sans doute pas d’amusements, et ce n’était probablement pas elle qui dirigeait la manœuvre.

Benjamin avait gardé la cravache à la main. Il savait ce qu’il avait à faire. N’ayant sur lui que sa chemise et sa cravate, il reprit place sur le siège des toilettes, la bite dressée comme une chandelle. Il lança d’une voix autoritaire :

— Viens recevoir ton châtiment, petite cochonne !

Hortense vint tout de suite se vautrer sur les genoux de son « oncle ». Elle était obscène à ravir : ses gros seins sans soutien-gorge déformaient le mince chemisier de collégienne. Et quand Benjamin lui baissa son slip sous la courte jupe plissée, son gros cul appétissant apparut. Il avait bien envie de le caresser, de dénicher le petit trou plissé entre les deux imposants hémisphères tout lisses, d’y introduire son doigt en piston... mais le devoir avant tout ! Il abattit la badine de cuir, barrant la raie du cul bombée en arc de cercle d’un trait rouge vif. Benjamin avait l’habitude : la fente noire et la ligne rouge se croisaient à angle droit. La femme poussa un hurlement. Se maintenant en équilibre sur les longues jambes écartées du garçon, elle se branlait sur l’un des genoux, profitant de la rotule bien dégagée, semblable à un galet poli. Il frappa de nouveau, traçant un nouveau sillon écarlate, parallèle au premier. Tout en braillant de douleur elle se tortillait comme une damnée en se masturbant de plus belle sur le genou plié. Le traitement lui plaisait, et il était évident qu’elle avait de l’expérience en la matière. Le colonel remontait dans l’estime de Benjamin : loin de faire figure de vieux con, il agissait plutôt comme un vieux pervers et savait se montrer efficace avec son épouse. Laquelle grognait d’une voix rauque :

— Encore... oui ! Continue comme ça ! Tu me fais du mal... je me fais du bien ! C’est divin !

Sans cesser de se branler sur la rotule, elle réussit à se tourner assez pour prendre la bite en bouche. L’orientation du large fessier avait changé, et de plus, il s’entrouvrait. Quand Benjamin abattait sa cravache, le cuir mordait la corolle délicate de l’anus. Et les claquements mouillés résonnaient dans toute la pièce. Là, Hortense n’y tint plus : elle éclata en sanglots tout en se frottant, en mouillant, en criant :

— Je jouis... oui... tu me fais... oui, jouir !

Benjamin ne se retint plus ; il lui lança tout dans la gorge. Elle déglutit dans un roucoulement de bonheur. Sans oublier de clouer au pilori, une fois de plus, feu le colonel :

— Oh oui, mon chéri, donne-moi tout... tu as beaucoup de jus, toi, au moins ! Pas comme l’autre... les derniers temps, surtout.

Ils avaient besoin de reprendre des forces. Benjamin, surtout, qui avait beaucoup donné de sa personne depuis son arrivée, le matin. Hortense, qui avait encore besoin de lui – le week-end venait à peine de commencer, lui prépara un déjeuner reconstituant : rosbif, purée, fromages, vin rouge, gâteaux à la crème.

Le garçon fit la sieste jusqu’au soir dans le lit de la patronne, qui, tout heureuse d’avoir un compagnon à ses côtés, ne fit rien d’autre que le regarder dormir. De temps à autre, une main sur la bite du jeune visiteur, ou en conque autour de ses couilles, voire nichée entre ses fesses, elle se faisait du bien de l’autre main. Et elle se faisait à haute voix la réflexion :

— C’est quand même meilleur de se branler avec quelqu’un que toute seule ! Je viens encore d’apprendre quelque chose de précieux à mon âge, et malgré mon grade de haut fonctionnaire cinquième échelon.

CHAPITRE XV

Hortense laissa dormir Benjamin jusqu’au lendemain dimanche. Elle-même s’octroya une bonne nuit de sommeil. Elle s’endormit le sourire aux lèvres ; elle savait de quoi elle aurait envie le lendemain matin : un bon bain ! Mais d’un genre tout à fait spécial. Et le genre de spécialité plutôt sportive que le colonel, vu l’âge de ses artères, aurait été bien incapable d’exécuter.

Après le petit déjeuner pris en tête à tête dans la cuisine, elle conduisit Benjamin à la salle de bains, où trônait une profonde baignoire à deux places en faïence d’un bleu intense. Elle actionna les robinets, dosa la température, déversa des sels moussants qui donnèrent à l’eau une couleur outremer. Là, elle expliqua en détail à Benjamin ce qu’elle attendait de lui. Puis elle quitta la salle de bains pour laisser le garçon prendre tranquillement ses dispositions.

Benjamin se mit nu, puis enfila le masque de plongée et le tuba tout bleus que la maîtresse de maison lui avait remis. Quand il jugea le niveau de l’eau suffisant, il coupa les robinets, puis entra dans le bain. L’eau était délicieuse, mais Benjamin n’était pas là pour se détendre : il avait un travail difficile à accomplir. Dans la vaste baignoire où tout était bleu, fond, surface, instruments de plongée, il devait tâcher de se faire le plus discret possible. Et même invisible. Indétectable serait l’idéal pour le rôle qu’il devrait assumer : passer pour un rêve de baigneuse. Décidément, les fantasmes des femmes – son pain quotidien – ne cesseraient jamais de le surprendre ni de l’enchanter. En s’installant au fond de l’eau, et en s’assurant qu’il pouvait y respirer à l’aise grâce à ses appareils, il se dit qu’il exerçait le plus beau métier du monde : faire jouir les femmes. Il tâcherait de se maintenir en forme jusqu’à l’âge le plus avancé pour continuer à œuvrer le plus longtemps possible.

Il se plaqua comme une arapède contre la paroi de la baignoire du côté du mur, s’employa à ralentir sa respiration et son rythme cardiaque, ne bougea pas plus qu’un mérou à l’affût, et se mit en devoir d’attendre l’arrivée de la proie. Il n’entendit rien pendant un temps assez long.

Plus tard, quand Hortense lui raconta la scène de son point de vue, elle lui apprit qu’elle n’avait rien vu justement : le bleu du tuba émergeant à l’air libre se fondait dans celui de l’eau opaque couverte de mousse et celui de la paroi de la baignoire. D’ailleurs, à ce moment-là, après avoir reçu un coup de fil préoccupant de son boulot (haut fonctionnaire, elle pouvait être appelée le dimanche), elle avait complètement oublié son scénario cochon. Elle s’apprêtait en toute innocence à prendre son rituel grand bain du dimanche matin. Inutile de dire que Benjamin, qui malgré son jeune âge connaissait les détours tortueux du désir féminin, n’en crut pas un mot.

Et soudain, l’eau du bain fut troublée. Un joli pied s’y enfonça, puis un second. Benjamin voyait parfaitement chaque détail grâce à la vitre de son masque. Il aperçut des genoux, une paire de cuisses tout ce qu’il y a de charnu, puis un énorme cul de déesse callipyge : l’épaisseur de l’eau et celle du masque produisaient un effet de loupe. Les seins aussi étaient gonflés au-delà du raisonnable, sans être monstrueux pour autant. Les formes féminines conservaient leur harmonie ; simplement, elles paraissaient appartenir à quelque sirène géante ou néréide du harem de Poséidon. Et la fourrure de la chatte, très noire et très fournie, se balançait mollement comme un buisson d’algues marines au-dessus d’une vulve de vache grandeur nature. La queue de Benjamin s’écrasait contre l’émail tiède de la baignoire.

La maîtresse de maison, elle, s’installait dans son bain en prenant ses aises ; et les dimensions de la baignoire le lui permettaient. Benjamin avait compris que, comme la veille aux toilettes, elle faisait semblant de ne pas avoir aperçu l’intrus. Bientôt, elle entreprit de savonner son corps. Pour ce faire, elle s’empara de l’énorme savon en forme d’œuf qu’elle avait placé sur le rebord. Elle se savonna les seins en insistant sur les mamelons qui sortirent, puis elle descendit le gros œuf jaune entre ses cuisses. Elle l’appliqua en plein sur sa fente, le fit mouvoir de bas en haut. Elle « repassait » ses chairs intimes comme les plis rétifs d’un chemisier sous la plaque brûlante d’un fer à repasser.

Benjamin, la tête sous l’eau, n’entendait pas les gémissements de plaisir, mais il les imaginait sans peine. Instruit des attentes d’Hortense, il guettait le moment opportun pour intervenir. Quand elle abandonna le savon, il s’en saisit. Il risqua un coup d’œil en surface pour vérifier que le rituel suivait le cours prévu. La haut fonctionnaire, les mains croisées sous la nuque, les yeux clos, les cuisses grandes ouvertes, attendait la suite des événements. Benjamin ne replongea pas tout de suite dans le bain. Quand il lui passa le savon sur la chatte, elle fut parcourue d’un long frisson, respira plus vite par sa bouche entrouverte. Et quand il le fit pénétrer dans l’orifice distendu aux bords glissants, elle poussa un râle.

— Ah, c’est gros ! Ah, c’est bon ! Tu m’élargis toute la chatte, salaud !

Benjamin, avec ses doigts en forme de fleur de tulipe, poussait l’œuf à l’intérieur du con. Hortense le gardait en elle quelques instants avant de le pondre avec un sourd gémissement. Benjamin, illico, le repoussait à l’intérieur, aplatissant au passage le clitoris cramoisi. Sur le bouton aussi, l’effet loupe agissait ; il avait l’air gros comme une fraise. Au bout d’un certain nombre d’allers et retours, la baigneuse se mit à haleter. C’était le signal : Benjamin devait passer à l’action. Il abordait la phase la plus délicate de sa prestation. Pas question de grimper sur la nageuse en adoptant la position du missionnaire. Hortense l’aurait tout de suite vu en rouvrant les yeux. Il devait impérativement continuer à passer pour un rêve...

Avec des gestes mesurés, il se glissa sous elle, la bite à la main, tout en maintenant l’ouverture de son tube à l’air libre. La pénétration dans le con glissant comme une peau de banane se fit en instant. Tout de suite, Benjamin sentit que son gland touchait le fond. Il lui ceintura le ventre à deux mains, la plaqua contre lui. Le cul trop cambré lui écrasait le ventre. Cherchant une posture plus confortable, qui lui éviterait de boire la tasse, il lui enfonça sa queue entre les fesses. Tout de suite, il trouva l’anus, où, grâce à l’eau tiède et savonneuse, le gland pénétra avec la même aisance que dans le vagin. Cette transgression-là n’était pas prévue au scénario, et Hortense fit un bond dans la baignoire, éclaboussant le carrelage tout autour.

A ce moment, Benjamin put mettre le haut de la tête hors de l’eau et entendre ce que hurlait la baigneuse sodomisée en haute mer :

— Il m’encule ! Non, c’est trop ! Le colonel ne me l’avait jamais fait ! Oh là là, encule ! Encore ! Explose-moi le petit trou ! Mon Dieu, ça donne envie de chier !

Et Benjamin la branlait à deux mains pour tâcher de la rendre folle. Ce qu’elle faillit bien devenir.

A la fin, il eut pitié d’elle. Après avoir éjaculé au fond du trou du cul, il se retira. Les eaux perdirent tout de suite leur belle couleur outremer : Hortense, à moitié inconsciente, se vidait par tous les orifices du bas. Benjamin retira la bonde, actionna la douche pour laver la femme à moitié morte de jouissance.

Quand tout fut propre, la baignoire comme la baigneuse, il prit Hortense sur son dos, l’enveloppa dans un drap de bain, la porta jusque dans son lit à baldaquin. Là, comme la veille, elle sombra pour le compte.

— Merci bonichon... entre nous, c’est à la vie à la mort, maintenant. D’ailleurs, je suis morte !

CHAPITRE XVI

Quand elle revint à elle, vers le milieu de la journée du dimanche, Hortense tint à mettre les choses au point avec son bonichon :

— Je n’avais jamais joui comme ça avec personne. Personne, c’est le colonel : je n’ai pas eu d’autre homme que lui dans ma vie. Hubert ne m’a jamais enculée, jamais léché le sexe, peloté les seins, etc. En un mot, je veux te garder plus longtemps avec moi ici. Demain, je n’irai pas au ministère, je veux m’amuser encore avec toi, ton prix sera le mien.

Benjamin se mordait les doigts de s’être montré si efficace avec la haut fonctionnaire : il comptait rentrer à la maison le soir même, retrouver la chaleur du foyer... Justement, Hortense téléphonait à ses marraines pour les informer des développements de la situation. On tomba vite d’accord sur un tarif en supplément. Benjamin resterait à la villa de Marnes-la-Coquette encore quelques jours, pas plus... mais il y reviendrait très vite – et Hortense, bien sûr, était cordialement invitée rue Gracieuse. Quand elle raccrocha, la maîtresse des lieux souriait :

— On va fêter ça. Il est déjà treize heures passées, j’ai faim, j’ai soif... et toi aussi, sans aucun doute.

Elle enfila une blouse, se mit aux fourneaux pour concocter un solide déjeuner – ça devenait une habitude. Elle, qui n’aimait pas cuisiner pour son mari, avait plaisir à le faire pour son jeune invité. Il faut dire qu’en jouisseuse égoïste, elle supputait ce que les viandes rouges et les fromages forts produiraient comme jets de sperme au fond de ses orifices.

Traditionnellement, les déjeuners du dimanche en compagnie de son mari étaient copieux et bien arrosés. Elle ouvrit une bouteille de bon bourgogne, en versa dans deux verres à pied. Ils trinquèrent. Bientôt, elle en déboucha une deuxième. A la fin du repas, ils étaient fin soûls. Pour ne pas changer, ils parlaient – d’une voix pâteuse – de cul. Par hasard, la conversation roulait sur le sujet des godes et autres vibro. Hortense, que son mari avait maintenue dans la plus totale ignorance, n’en avait jamais vu en vrai, encore moins touché... Et depuis un an qu’elle était seule ? demanda Benjamin. Elle piqua du nez, en piquant, en outre, un fard.

Bien sûr, elle savait que ça existait, mais elle n’avait jamais osé s’en offrir un, malgré son vif désir. Il aurait fallu qu’elle pénètre dans un sex-shop, ou bien passe commande sur internet... elle était bien trop timide pour ça. Elle ajouta aussitôt d’une voix claironnante :

— Mais quand j’ai bu comme aujourd’hui, je n’ai plus peur de rien !

Benjamin, lui, avait toute l’expérience nécessaire en la matière. Et d’ailleurs, il se souvint que ses marraines avaient placé quelques godes, électriques ou non, dans son bagage, à tout hasard. Il proposa d’aller les chercher au fond de son sac. Elle l’accompagna. Ils étaient tellement ivres qu’ils se soutinrent dans l’escalier qui menait à la chambre. Eblouie comme une petite fille à qui on fait le cadeau qu’elle n’attendait plus, Hortense ne se lassait pas de manipuler les bites. Quand Benjamin lui annonça qu’il lui faisait cadeau de toute la panoplie, elle l’embrassa, avant de fourrer le tout dans les poches de sa blouse. On redescendit au rez-de-chaussée prendre le café, mais en passant devant la penderie aux uniformes, Hortense s’immobilisa.

— Tu vas penser que je suis folle... mais tu sais de quoi j’ai envie ?

Elle le lui avoua tout bas à l’oreille tant – malgré son état alcoolisé – elle avait honte des fantasmes qui lui passaient par la tête. Benjamin, très intéressé par le scénario qu’elle proposait, fit glisser sur son rail la porte de la penderie, libérant des odeurs de naphtaline qui prenaient à la gorge. Côte à côte, ils fouillèrent dans les superbes costumes galonnés, à la recherche de celui qui leur siérait le mieux. Benjamin choisit un battle-dress en toile de camouflage, tandis qu’Hortense optait pour une tenue d’apparat pour grand défilé. Une fois habillés, ils allèrent dans le salon se poster devant la photo du colonel, en uniforme lui aussi. Ils tirèrent à la courte paille pour déterminer qui ferait son choix en premier. Ce fut Hortense qui gagna. Elle décida de commencer par enculer.

Benjamin, qui avait la plus grande habitude de se faire sodomiser par les femmes (par les hommes, c’était une autre affaire), se mit en position sans hésiter. Il s’avança devant le portrait, lui adressa un salut militaire par dérision, puis défit son ceinturon. Son pantalon de combat s’affaissa sur ses pataugas ; il retroussa les pans de sa chemise vert olive au-dessus de ses hanches, plia les genoux, creusa les reins, offrit le cul. Il attendait qu’Hortense se décide. Ne sentant rien venir, il jeta un coup dans son dos.

Hortense avait le visage défait. Elle aussi avait fait descendre son pantalon sur ses chaussures militaires. Elle avait ouvert sa veste chamarrée ainsi que sa chemise, et elle tenait un élégant gode d’ivoire – dûment vaseliné – juste devant sa chatte touffue... mais ses doigts étaient pris de tremblements incontrôlables.

— Je suis morte de peur... je n’ai jamais fait une chose pareille... surtout pas à un homme... encore moins à un militaire... un officier surtout ! Vous me comprenez, mon colonel ?

Le gode inutile grelottait entre les doigts qui s’agitaient de plus en plus. Hortense n’osait pas enfouir la base du pénis dans sa toison pour bien le stabiliser, avant de se préparer à l’enfoncer dans l’anus que son complice faisait béer pour lui faciliter la tâche. Benjamin commença par la rassurer :

— C’est juste un jeu entre nous, c’est tout... un jeu de plus. Je vais te montrer comment on fait.

Il prit un autre gode, plutôt mince lui aussi, qu’il enduisit de lubrifiant, puis plaqua sur son pubis. Il ne bandait pas, ce qui facilitait les choses. Il demanda à Hortense de se placer devant lui en pliant légèrement les genoux, tendant le cul, poussant comme pour chier afin de faire s’entrouvrir l’orifice. Hortense exécuta le programme à la perfection. Il lui était plus aisé de se faire enculer que le contraire, ce qui pouvait se comprendre. Quand le gland factice pénétra, elle gémit de plaisir... et quand la bite naturelle, qui entre-temps était entrée en érection, présenta sa tête ronde à l’entrée du vagin, elle gémit plus fort encore.

— Mon Dieu... une double pénétration... je pensais que ça n’existait que dans certains vilains livres...

La double pénétration jusqu’aux couilles – les vraies et les fausses – lui coupa la parole ; de toute façon – au goût de Benjamin – elle parlait trop pendant l’amour. Comme ils étaient bien en train (c’est le cas de le dire), ils continuèrent... Hortense grinçait entre ses dents à la face du portrait d’Hubert :

— Je t’emmerde, sale con... si tu savais... je jouis comme une mule bâtée... comme une bacchante ! Encore ! Encore ! Les deux à la fois me repassent la membrane ! Si tu savais !

Elle beuglait d’une voix éraillée de femme soûle qui prend son pied. Et elle se cambrait en arrière comme une pouliche sous la saillie de l’étalon. Benjamin, la tenant ferme aux hanches, y allait à fond de son double manche, ramonant les deux orifices distendus et bien glissants. Enfin, il lui lâcha son jus et se retira. Le visage tout démonté, les cheveux en l’air, elle lui sourit.

— Dommage que tu n’avais pas du jus dans les deux !

Et maintenant qu’elle n’avait plus peur, elle se garnit le devant d’un geste décidé. Elle donnait des coups de reins en avant et sa bite crevait l’espace. Quand Benjamin lui rouvrit son cul, elle s’y enfourna d’un coup, lui faisant mal malgré la taille raisonnable de son engin, mais tout s’arrangea bientôt... et le garçon entendait sa complice s’émerveiller très haut dans son dos :

— C’est divin, doux Jésus... ça glisse jusqu’au fond... et ça me branle en même temps... j’ai jamais connu ça !

Benjamin se branlait en même temps, lui aussi. Et de nouveau, ils atteignirent l’orgasme ensemble...

Le téléphone sonnait ; la maîtresse de maison décrocha. C’étaient les marraines de Benjamin :

— On s’ennuie toutes seules ! On peut venir vous retrouver ?

— Bien sûr ! Comme ça, vous essaierez la baignoire, vous m’en direz des nouvelles.

Benjamin prit le combiné :

— N’oubliez pas d’apporter des godes avec un réservoir pour le lait chaud... ça manque !

ÉPILOGUE

La bacchanale à quatre dura jusqu’au week-end suivant inclus. Hortense avait regroupé ses jours de RTT. Quand elle grimpa sur sa balance le lundi matin de son retour au travail, il s’avéra que, sans avoir suivi de régime particulier – au contraire même –, elle avait perdu près de cinq kilos. Nue sur sa balance, elle n’eut qu’un mot :

— Vive l’amour !

Et comme décidément, elle ne parvenait plus à se séparer de ses nouveaux amis, elle les amena avec elle à son ministère, rue Saint-Dominique, et dans son service, où elle faisait la pluie et le beau temps. Elle présenta Benjamin, Aline et Pascale comme des stagiaires, et elle leur commanda – sous le sceau du secret – un audit sur la valeur sexuelle de chacun de ses collaborateurs. Elle voulait savoir avec qui elle avait les meilleures chances de s’amuser – et de jouir.

Désormais, il n’y avait plus que ça qui l’intéressait.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0830-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1585-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com